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. 24 horas de desperdício
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. Edl!l:el Wassoaskl
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Na madrugada de terça
feira, 16, um cano de distri

buição de água daCompanhia
de Água e Saneamento

(Casan), estourou, provocan
do uma verdadeira enxurrada

que se estendeu por todo a

estrada de chão batido.
PÁGINA4

Partidos se

preparam para
,...,

convençoes
Dia 30 de junho encerra

se o prazo para que os parti
dos realizem suas convenções.
O Correio do Norte adianta o

que épossível e faz apostas nos
nomes que devem representar
os partidos nessas eleições.

PÁGINA 3 Um frágil galho seco sinaliza o local do vazamento no meio da rua
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Ronaldo Baukat

POSTO

lavação, Filtros e Acessórios pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

O Clube Atlético

Canoinhas empatou em 1 a 1

com o Carlos Renaux, no
Ditão, domingo, 13. Aequi-

. .

pe viaja amanhã para Balne-
ário Camboriu onde passa a

.noite em concentração. NQ .:

domingo cedo chega em

Blumenau, onde enfrenta o

time da casa. O Blumenau é

o penúltimo adversário do
CAC na Ia fase da série B-l

do Campeonato Catarinense.
.

PÁGINA12

o Clube Atlético
Canoinhas enfrenta
Blumenau no estádio

.
Aderbal Ramos da Silva,
no domingo

o primeiro aumento
de preços da

gasolina e do óleo
diesel no governo
Lula entrou em v�gor
na terça-feira, 16.

Depois de ter ficado
um ano e meio sem

aumento - em abril
do ano passado
houve queda - o

preço da gasolina
vendida pela
Petrobrás em suas

refinarias subiu
10,8% e o do diesel,
10,6%, sem
considerar os

impostos.

Confira os preços da gasolina praticados em Canoinhas
Edlnel Wassoaskl
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Blefes e decepções
A poucos dias de se definirem os candidatos oficiais

para as eleições municipais, os partidos vivem a tempestu
osa fase de surpresas. Algumas previsíveis, outras não.

Algumas bem-vindas, outras não. O que importa é que
como em qualquer corrida eleitoral, nada é previsível, e

pelo que deu para perceber nessa eleição, em particular,
mais do que nunca, as articulações e acordos falarão mais

alto. Que candidatos dirão que estão pensando no futuro

de Canoinhas (e o texto se repete em todas as cidades),
isso é discurso de campanha, fias que, na verdade, pen
sam em seu próprio benefício, parece não ser mais segre
do para ninguém. A saída tardia de Aguiar na fase de pré
candidaturas gerou uma verdadeira turbulência partidária,
que se iniciou no PFL e parece que irá terminar no PSDB.

Se ninguém confirma, também ninguém desmente. Pormais

que tentem por panos quentes, e por mais que se digam
compreensíveis com a decisão tomada pelo médico, o PFL
foi desmoralizado publicamente por Aguiar, que deixou o

o que se diz e se ouve são apenas

suposições e, como se percebe, nem tudo

que se diz tem peso nessa campanha

partido em último plano, quando foi primeiro à imprensa
para anunciar sua decisão, para, depois, comunicar infor
malmente o partido. Perde o PFL, que tinha em Aguiar a

A problemática das drogas
ONETERAMOS SANTIAGO

A princípio, sou contra certo dizer,
pretensamente científico, que pensa a

droga como uma questão de susceptibili
dade corporal de certas pessoas. "A pes
soa teria tendência para a droga". dizem,
como se as pessoas a tivessem dentro de
si. Considero isto, uma passividade. A
princípio, ninguém tem ou deixa de ter

tendência para a droga. O perigo reside
em todo um histórico político-sócio-edu
cacional-econômico-familiar e emocional

que, diríamos começa antes do nascimen
to do bebê e para o qual os pais e nossos

filhos têm que estar preparados. Então,
formação, educação crítica e reflexiva,
diálogo, esclarecimento racional e objeti
vo, conscientização tanto para os pais
quanto para os filhos, são os itens primei
ros. Verdade, transparência e honestida
de na relação também. Sempre! Desde
que o bebê nasce. Senão, na adolescên
cia pode ficar mais difícil restabelecer
certos vínculos que já deveriam estar ata

dos. Diálogo de conhecimento de causa

e com coração, vindo da sinceridade, da
verdade e do insight de cada um - é a

fórmula ideal, pois.
Nada de exageros ou alarmismos. Na

adolescência, principalmente, isto é o pri
meiro passo para eles trancarem as in

formações e trocas com os pais, porque
"o pai e a mãe são uns caretas, acham

Não nos é permitido ficarmos indife
rentes diante de tanta ironia e abuso do

poder em que o governo dos EUA des

respeita as leis internacionais. O mundo
assistiu e continua assistir a "justiça cega"
imposta a um ditador por um inquisitor
que usa a lei do "olho por olho e dente

por dente", que em nome da lei se acha
no direito de torturar e exterminar pesso
as inocentes. Saddam Hussein foi perse
guido, preso e condenado por seus cri
mes' entretanto. o mundo não pode se

curvarpara a 'justiça do George Bush",
que através de seu poder de fogo tenta

impor ao mundo condições de negocia-

tudo um horror". Normalmente, neste
quadro, eles elegem um tio "mais mas

sa", um pai mais moderno de algum co

lega para fazerem as suas trocas já que
eles (adolescentes) ainda estão muito
centrados na fanu1ia. Eles vão, se fazem
de independentes lá fora, mas, em casa,
ainda se infantilizam porque, na realida

de, seu referencial ainda é a fanu1ia.
Se este referencial é bom, se o ado

lescente não está emocionalmente doen
te (esta sim é a doença - a droga é uma

doença emocional e não uma tendência

corporal) , o adolescente pode vir a, pela
curiosidade inata de todo adolescente,
provar um cigarrinho de maconha (como
os pais provaram em sua adolescência
uma cervejinha ou cheiraram no Carna
val um lança-perfume), mas, curada a cu

riosidade, eles, bem orientados e

conscientizados que estão, elegem sua

própria opção e pronto. Está provado que
apenas uma minoria de adolescentes de
senvolve o vício.

Outra coisa: eles ficam muito brabos

quando os pais os proíbem de andar com
um colega que, por alguma infelicidade,
tenha um maior contato com drogas. Os

pais acham que o colega vai colocá-los
no mau caminho, que a "turma vai forçá
los a fazer uso". Por um lado, é compre
ensível o medo dos pais. O' ditado: "diz-

Justiça cega
JAIRBATISTA RAMOS

ções que visam aumentar seu poder so
bre os demais países.

Aceitar negociar com esse tipo de go
verno é estar sendo conivente com sua

postura ditatorial e criminosa. A quem diga
que a Área de Livre Comércio das Amé
ricas (Alca) é inconstitucional e fere a

Constituição Federal (CF) brasileira, por
tanto para haver qualquer negociação
teria que ser alterada a lei e principal
mente a população tem que ser ouvida
nas grandes questões nacionais.O mo

mento político nos é favorável para ne

gociar e recuperar nosso prestígio inter
nacional através do resgate da nossa cul-

me com quem andas e dir-te-ei quem és"
é válido, mas, por outro lado, ameninada
atual adota a postura: "cada um na sua",
como eles dizem. Isto é reflexo da socie
dade atual mais democrática e pluralista;
pensamentos divergentes andam juntos.
Também constato isto; acho positivo da

parte desta meninada este comportamen
to de respeito. Eles dizem que só faz uso

, quem quer; que não há pressão e que,
por outro lado, eles até ajudam o colega
que está entrando a sair e isto me repor
ta mais uma vez ao diálogo que sempre
deva haver entre pais e adolescentes.

Diálogo mesmo, não monólogo. Deixe seu

filho falar! Pergunte para ele. Pergunte,
com curiosidade honesta, como estão as

coisas no colégio, no barzinho, enfim, nos
locais onde ele freqüenta. Porque certas
coisas específicas ele sabe melhor do que
você porque ele tem a vivência; ele está

dentro; você, por mais experiente que
seja não está dentro. Claro, você tem o

suporte básico da vida, pode e deve ter a

experiência geral de um existir de mais
anos do que ele, mas, ele, está lá na ex

periência direta do fato.Então, flexibilize-
se. í

ONETE RAMOS SANTIAGO, psicóloga em

Florianópolis onetepsicologiatiêig.combr

Extraído do jornal A Notícia, de 16/06/04

tura, herdada dos imigrantes.
Em tempos de "justiça cega", ou a

lei do Bush, onde a injustiça sobrepõe-se
aos valores éticos, morais e o direito à
vida e à liberdade, acredito que as leis
cristãs serviriam de base para qualquer
organização social e para julgar o momen
to histórico que o mundo assiste quase
que passivamente. Quem condenou
Saddam foi o Bush. Quem vai condenar
o Bush?

Jair Batista Ramos, militante dos
movimentos sociais de Florianópolis
Extraído do jornal A Notícia de 15/06/04

CHARGE o,,

esperança de continuar no governo em Canoinhas. E Co

para se ter um perdedor, é preciso que alguém o vença,i
levarmos esse dito popular a risca, diríamos que duas pel'
soas, em especial, ganham com a decisão de Aguiar: Jo�
Rosa Muller, que parece estar certo como candidato �
PP e Leoberto Weinert, considerado pré-candidato Ofi��
al do PMDB. O caminho para a Prefeitura parece tere
curtado para os dois. Desde que um descarte o Outro,�,
una-se ao outro, obviamente.

Mas isso são apenas conjecturas. Não podemos af�
nada, pelo menos até o fim do mês, quando os partidos sll
obrigados a apresentarem suas chapas. O que se diz e &
ouve são apenas suposições e, como se percebe, nem tu�
que se diz tem peso nessa campanha. Ouve-se e aposta.&
em muitas hipóteses em que namaioria se decepciona.

A pcFffeitura do município de

�fllentei;n� imprensa falada.por um,:
que ocorre, são 0$ termos lisados pelo I
constantes contra a atual administração.

Acusa, do lado de lá, a prefeitura; dp injusfl;l, p
denciosa e que cometemos atitudes de dêscaso

�

co
-

ção e que as estão sendo ex

das.
O que s ue o locutor mis

de ódio.e raiva! C omentoepolít1co o q
senta é carregado de São .. Neste c9nflito, gQS
tar ao locutor, que nos convidasse para um deb
não nos é dado o direito ao contraditório. gols
atrás de um n,ü�cFrfone .,j'\ssiT' � população
julgar. os tt:(mas que sã� levantádg�.·�g

,

�omo�. acusados �oT trases adjeti
preservar s�:ta �agenÍ �e�gastada e

sua veemêhbi�:yerbal par� 'supostas aç
Sempre sê·pode colher na história entrp'sit

instituição pública govemamentale.í
....

'sÕes maniqueístas, condutas asse

O locutcr muitas vezes nos atac

tal.ou reaL;p taz por interesses men

portamentg)du���?�O, é C6Q-S�9
�a revelaçãb;Çla divergência,

senhor procura esconder o que
sua apresentação: a verdade. Dizer q
.,4amos com O senhor. Ó modo de +â
discordaiIl.os, A oçiedade conde,va
li loca

das

Aimpre
,e srlg�stÔes.
perante a socieda.d� dnoinh�nse.

O prefeito .•
Orlando Krautler.é COnh��1 .....

no

prefeito "Educação". Parafraseando o pr6fessor
(USP-SP), ." Podemos perguntari\:)pnt ,que.
crise econômica atual é devida a su

. .

O caminh8.daJustiça Social, I?assa
ção.

Seja vigila.nt�iiimas defenda àqueles qu
tributos, pois há pessoas que ligam para o senhô
com o seu dever de bom cidadão. Querem apen

�prensa,<já ouvi pessoas que POdéllj••coloS4d
vexatólia. ....

Faça um beT.para pdpulaçà9�iJlr9cu:t:e ser ••.p'
suas. apresentações .•O povo ainda n�?percd)�
nhor é ar��1?so. Só estamos aguardandQ.pm,omen
dizer ao POVOiO porque de tantos ataquf�>fontr
tração. Já não:agüentaiIl.os mais a§ suas graças

O senhor Ióéutor, não atua.como tal;
agitador não pod.S. p�ar, deu
seu .progrârpa bUIP.era.ngu.es ç
pode voltar'contra a sua çabeça.

Na de, o loc�tor' que
já est.a contratado pê

que se aprox m; ataca a gesrão.smas
capacidade de lembpmças do brasileiro, qu
mudando, pois certamente lembra

.

auxiliou o atual Prefeito a ser eleito
O bem�estar· social, pressupõe

[ira o,conjB'ltto de toda a sociedade,
'IPru, ISS;! uições de. 'Melho
Respónsabili

.

al: não
governo. Por fIta mais

bela."

eiodo
57 anos a serviço do Planalto Norte
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Política

partidos se preparam
para

"",

convençoes
A poucos dias de apresentarem oficialmente seus candidatos às eleições municipais,
convenções, reuniões e articulações dão a tônica a disputa eleitoral em Canoinhas

CANOINHAS - Depois' da desistência do médico Antonio

Mauro de Aguiar (PFL) de disputar as eleições municipais, o

quadro político do município tomou novo rumo. Com isso, novos

nomes surgiram .como apostas dos 11 partidos com

representatividade no município. Com convenção marcada para

o último dia de prazo dado pela Justiça Eleitoral, a maioria dos

partidos não têm nomes ou coligações definidas:

Partido Popular 5ocialista·(pP5)
Número de filiados em Canoinhas: 354

Data da convenção: 26 de junho
O presidente. do partido,

Manoel Guimarães, diz que a· ten

dência na proporcional é de sair

com chapa pura (sem coligações).
"Temos 23 pré-candidatos a ve

reador, 21 homens e duas mulhe

res", conta.
Majoritária: O PPS têm duas

cartas na manga: o ex-petista
Melquíades da Cruz e o ex-secre

tário municipal da saúde, Roberto
Basílio. Se sair sozinho, o partido
pretende lançar Melquíades como

candidato a prefeito, com Basílio

corno vice. Manoel Guimarães

Negociações: O PPS vem

mantendo contatos com o PP e o PSDB. Caso coligue com o PP,
,propõe o nome de Melquíades como vice de João Rosa Muller,
candidato oficial do PP.

Partido da Frente Liberal (PFL)
Número de filiados em Canoinhas: 1 971
Data da convenção: 30 de junho

O presidente do partido, João Ba
tista Leite diz que existem diversas
correntes de pensamento dentro do
diretório. Depois da desistência de

Aguiar, essas divergências de pensa
mento parecem ter se acirrado ainda:
mais. O PFL deve lançar 22 candida
tos a vereador e quatro candidatas à
vereadora. Segundo Batista, a retira
da da candidatura de Aguiar abre es

paço para conversações com' outros

partidos ..
Majoritária: O vereador Frederico

João Bati.sta Leite Valdir Ecker diz que o seu nome sem-

pre esteve à disposição. do partido, no
entanto só aceita candidatar-se se for para prefeito. Os nomes

do advogado Paulo Glinski, que negou querer se candidatar pela
majoritária, e do administrador Rafael Mirando também são co

tados.

Negociações: Das várias correntes de pensamento existen
tes no partido, cada uma pretende coligação com um ou mais

partidO's diferentes. Dessa forma, até coligação com o PMDB já
foi cogitada.

Partido Progressista (PP)
Número de filiados em Canoinhas: 800
Data da convenção: 30 de junho
o PP é o único partido, até o .------------'-�

momento, a ter candidato oficial
a prefeito. João Rosa Muller, pre
sidente da Universidade do Con
ilestadO' (UnC) licenciado, é nome
certO' como candidato a prefeito.
Resta saber quem será seu vice.
Na proporcional, o partido deve
decidir por 15 pré-candidatos.

Majoritária: Como candidato
a vice-prefeito, Muller tem op

�ões do peso de Melquíades da
Cruz (PPS), Norma Pereira

(PSDB) ou Edmilson Werka
.

(PSDB). Nenhum desses nomes
Osmar Oleskovicz

foi O'ficializado, e muitos apostam que um pemedebista ou até um
pefelista deve assumir a parceria com Muller.

&gociações: Osmar Oleskovicz, presidente do partido, não
descarta nenhuma possibilidade de coligação. No entanto, se

gundO' partidários, o PP está mais próximo do PSDB e do PPS.

NO.início da semana, partidários do PP conversaram com a dire

��fla do PPS. A proposta dos partidários do PPS é de ter

lYlelquÍades da Cruz como vice de Muller. Já com o PSDB, o
r�andidato a vice seria Edmilson Werka.

Partido dosTrabalhadores (PT)
Número de filiados em Canoinhas: 370
Data da convenção: 30 de junho

o PT indicou em uma pré
convenção o nome de seu pre
sidente municipal, Sérgio
Moreira, como candidato a pre
feito. Segundo Moreira, o parti
do não abre mão da majoritária.

Negociações: Qualquer par
tido que quiser coligar com o PT,
terá que aceitar a vaga de can

didato a vice na majoritária. O
partido vem mantendo conver

sações com o PSB, PPS e

PMDB.

Partido Republicano Progressista '

(PRP), Partido Liberal (PL), Partido
Verde (PV), Partido Socialista
Brasileiro (PSB) e Partido da
Mobili%a�ão Nacional (PMN)

Data da convenção: 25 de junho
O chamado G5, grupo dos

cinco menores partidos do mu

nicípio, deve apresentar seu apoio
a um dos partidos grandes antes

que a maioria das convenções
aconteçam. 25 candidatos serão

lançados na proporcional, com
uma divisão de cinco candidatos
por partido.

Majoritária: A estratégia é

apoiar integralmente o partido
escolhido na convenção. No en

tanto, o grupo não descarta a

possibilidade de sair com chapa
pura. Sendo assim, Ângelo
Schulka, presidente do PRP, Angelo Schulka

deve sair como candidato a prefeito.
Negociações: Durante essa semana, partidários do G5 con

versaram com partidários do PP e do PMDB.

Fotos Arquivo

Partido doMovimento Democrático
Brasileiro (PMDB)

Número de filiados em Canoinhas: 650
Data da convenção: 30 de junho

Depois da desistência de

Aguiar de disputar as eleições,
articulistas garantem favo
recimento para Leoberto

Weinert, indicado essa semana

como pré-candidato oficial do

partido para a convenção de 30
de junho. Na proporcional, o par
tido deve lançar 18 homens e cin
co mulheres.

Majoritária: Weinert parece
ser mesmo o candidato, do
PMDB a prefeito. Depois da de
sistência de Klempouz, nenhum
outro nome desponta no partido.

Leoberto Weinert Como vice, Weinert diz não des
cartar nenhuma possibilidade .:

Até uma coligação com o arquiinimigo PFL não está descarta

da.

Negociações: Essa semana, partidários do PMDB se reu

niram com o PP, mas o namoro com o PSDB continua.'.

Partido da Social Democracia
Brasileira (PSDB)

Número de filiados em Canoinhas: 500
Data da convenção: 30 de junho
Muitos davam como certa a ...---------,,----.,

coligação do PSDB com o PFL.
Com a desistência de Aguiar
tudo mudou. Edmílson Verka,
presidente do partido, diz que to
das as possibilidades são possí
veis, mas admite que as conver

sações com o PMDB e :{>P es

tão bem próximas de um acor

do. Um fato que mexeu com o

partido na semana passada, foi
o anúncio da desistência do ca

sal Francisco e Norma Pereira
de bater chapa na convenção.
Rumores de que os dois estari
am deixando o partido, rondou o Edmilson Verka

cenário político durante a semana. Verka diz desconhecer tais

rumores, "mesmo por que, até agora, a única comunicação de
Ies foi da desistência de bater chapa na majoritária". Norma e

Francisco não foram encontrados para darem declarações, por
estarem participando de um congresso em Gramado desde quar
ta-feira, 16. Na proporcional o partido deve sair com 15 ho

mens e sete mulheres.

Majoritária: Caso Norma e Francisco Pereira realmente
desistam de bater chapa na convenção, o caminho fica livre

para que Edmilson Verka represente o partido na majoritária,
mesmo enfrentando Marcos Bubniak e Alceu Lachmann na

convenção. Resta saber com quem o partido coliga e em que
posição ficará Edmilson - candidato à vice ou a prefeito.

Negociações: As negociações continuam com o PMDB e
PP, mas nenhum outro partido ainda está descartado.

Panificadora Ki·Pão
Café da'Manhã e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas de Doces· Salgados· Pães
Carnes Assadas: Sábados e Domingos
Rua Caetanos Costa, 556· Centro· Fone (471622.3839

. Bastidores daPolítica
JOÃO FRANCISCO DA SILVA

PP e P�Lmais pr6ximos
Uma reunião realizada quarta-feira .deixou mais próximos de

uma cq�posiçãq"o I>.�,e·8 �rd .

. Na reunião esteve 0;11'
prO'fessdr João RO'sà'í:1,Utkfcanâi andidato a prefeito pelo"�'
PP e o prefeito OrlandoKrautler, ainda amaior liderança do PFL na
região do Planalto Norte. O encontro rqa,rca o processo de aproxi
mação para que os dois partidos e os ,�ôis líderes calIj,Íphem jun-
tO'� na��cessão muni ,As

'.

seryiraw.,i�cialmep:te ,"
para tirai dúvidas,

'

ev renças; s;í.i{âm do en- ;
contro com urha'de o: ninguém ta ninguém. O PFI... pode
apresentar o candidat a vice. Um dos nomes cotados é o do
vereador Valdir Ecker"Mas há outros. Agora o 'PFL vai tentar
obter unidade em casa. 2s conflitos fi por conta d�"moviIb.en4:,i
tação de Antônio Aguiáf na dire didaturà peemedebista5iji;
Ele tem: seguidores, ue ajnaíoriagíe diretório

km;

acompénha O' prefeito CIsão que vier a defender.

em prosa e verso como �vel, aco
. ,

e cortes, se tomou tão
violenta e corrompi?a quânto quaIque�,,:bandido prod�zido nos

guetos sociais.
",

':if ", ;\
Assustadora é a ce za que est7s" 'vens acadêmicosd� di-

reito qqe "se port '.'

o mais
.'

. rávelicrurn:�§o, em

poucos anos serão lOS delegàdos e ..polícia', procuradores,
desembargadores e juízes. Algo tem';que ser feito para salvar o
Rio de Janeiro e não pel1yitir que esta cultura se irradie pelo País.

Joinville, que foi a vítim os bandi4o�, d�vem fazer aJgo.já. Apu-
, rar O' caso com rigq[, os ban

.

nossos' unais' e
mandar pára a cadeia 9,� tores dós s, E dar amp ublici-
dadê ao fato.
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24 horas de desperdício
Acumulam reclamações sobre a demora no conserto de canos estourados no município

.

CANOINHAS - Na ma

drugada de terça-feira, 16, na
travessa 7 de setembro, um
cano de distribuição de água
da Companhia de Água e Sa
neamento (Casan), estourou,'
provocando uma verdadeira
enxurrada que se estendeu por
todo a estrada de chão batido.
A moradora da rua, Iara Kalva,
comunicou a Casan às 8h20
de quarta-feira, 16, do .estou

ro do cano. "Não culpo so

mente a Casan, por essa rua

passa muita car_ga pesada, já
reclamei para o Iria Golanoski

(secretário de planejamento),
e não adianta, a Prefeitura não
toma nenhuma _providência",
reclama Iara. A tarde, a re

portagem do Correio do Nar

te, fez uma nova ligação, rati
ficando a reclamação de Iara.
No entanto, somente 24 horas

depois da primeira reclama

ção, às 8h40 de ontem, é que
a Casan enviou dois homens,
para realizarem o conserto.

Moradores da rua Coronel

Albuquerque entraram· em

contato com a redação do CN
dizendo estarem indignados

pelo fato de no final de sema

na, um cano estourado ter fi
cada jorrando água por qua
tro dias a fio, sem que a Casan
tomasse qualquer providência.
"Pedem para economizarmos

água, mas eles mesmos pro
movem o desperdício", recla
ma o morador da Coronel

Albuquerque, Afonso Buss.

Segundo a chefe da filial de
Canoinhas da Casan, Gisele
Werka, são poucos os funcio
nários para efetuarem o con

serto dos canos. Werka disse
também que os homens que
consertaram o cano da 7 de

setembro, deveriam voltar em
breve para taparem o buraco
aberto por eles. No entanto,
até o fechamento dessa edi

ção, nenhum funcionário da
Casan apareceu na. rua.

Werka concorda que a falta de

planejamento urbano é um dos

problemas que ocasionam es

touros nos canos, mas diz que
isso é uma responsabilidade da
Prefeitura. Confira passo a

passo, como a Casan age para
consertar um cano arrebenta
do:

Câmara aprova

pagamento de salários
. atrasados da Saúde

CANOINHAS - A Câ
mara dos Vereadores de

Canoinhas, aprovou na sema

na passada, o pagamento dos
três últimos salários referen
tes ao ano de 2003, de cerca

de 100 funcionários da Secre
tariá da Saúde que trabalha
ram como agentes comunitá
rios de saúde, no chamado
Plano de Saúde da Família

(PSF). O pagamento será fei
to tanto para os ex-agentes
que entraram na justiça reque
rendo o direito quanto aqueles
que não entraram com reque
rimento judicial. O pagamento
será efetuado em até seis par
celas, principalmente nos ca

sos de valores muito altos. O
vereador Itamar Zakaluzne,
que propôs a emenda para que
os valores fossem pagos tanto

para os reclamantes quanto
para os não reclamantes disse

que "essa foi a melhor solu

ção para o caso, já que se a

ação trabalhista fosse adiante
a Prefeitura teria muito mais
a perder".

O Plano Saúde da Famí

lia, que começou com 20 equi
pes de visitas a famílias na

maior parte dos bairros da ci
.

dade, conta hoje com apenas
duas equipes: uma no centro e

outro no bairro Campo d'Água
Verde. Os cortes foram feitos

. para conter gastos da Prefei
tura. Fontes ligadas a Secre
taria da Saúde garantem que
as duas equipes restantes es

tão com os dias contados. A
falta de verbas para a pasta
seriao motivo da suposta
extinção das equipes.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encl'avada, calos, vel'rugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

reso l ve na 0/i�c,;na.afo/t.é..
temos também hidl'atação, pé

iii

completo e palmilhas pa ra seu

co n+o i-to

Gil Costa, r ro fone 622-1606Rua:

Edinei Wass
-------""i!l!""__='.al�

Trabalho pronto: um frágil galho seco sinaliza que no local onde os funcionários consertaram o cano, existe um buraco

PFL em crise depois da desistência de Aguiar
Depois da decisão tomada pelo médico Antonio Mauro de Aguiar,

.

na semana passada, de desistir de candidatar-se a prefeito,
o partido enfrenta uma de suas maiores crises

CANOINHAS - Foi com
espanto que o presidente do

PFL, João Batista Leite, rece
beu a notícia de que Aguiar ha
via desistido de disputar as elei
ções municipais desse ano. Na

terça-feira, 8, corria por fontes
não oficiais a informação e Ba
tista soube por meio da impren
sa que Aguiar daria uma entre

vista na quarta-feira, 9, anunci
ando sua desistência.

Segundo o vereador Val
dir Ecker (PFL), Aguiar ain
da não comunicou oficialmen
te (por escrito) a sua desistên
cia. Ecker, considerado uma

das apostas do partido depois
da desistência de Aguiar, dis
se que Aguiar "é livre para
fazer o que quiser, o partido
tem que respeitar a decisão

dele", ressaltando que seu

nome está a disposição do par
tido. Ecker reconhece que o

partido se enfraquece com a

saída de Aguiar e que muitos

partidários estão descontentes
com isso, embora as eleições
não estejam perdidas.

Segundo pessoas ligadas
ao partido, a desistência de

Aguiar gerou uma séria crise
no PFL. O partido parece ter

ficado sem rumo. Dos nomes

que cogita para a convenção
de 30 de junho, somente Ecker
se dispôs a candidatar-se. O

advogado Paulo Glinski e o

administrador Rafael Mirando
descartam a possibilidade de
serem candidatos na majoritá
ria. Segundo articulistas, o

principal problema do PFL

agora, é a rejeição que o par
tido vem enfrentando por par
te da maioria dos partidos.
"Antes todos queriam coligar
com o PFL, agora parece que
todos querem o contrário",
afirmam articulistas que não

.

querem se identificar.

I

ltlTagn,e'r Haroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 1 10, fone 622-1606

�

R�percussã �g�ar
""cOl;i�· desisten d� Agci�,!êfu�la-se O q "IJülíticd pma

essas eleições. Não existe um líder. Todos têm chances de cheg
lá. ,Se Aguiar fez isso, pensando em assumir cádeira na AsselD

bléia, sou favorável".
Zak

"Nunca ouvi Aguiar dizer que era candidato a prefeito. Que
de nós não quer ter.iím representante na Assembléia".

Glauco Bueno - assessor de imprensa da Prefeitura de

Cap.oiphas

"Respeito a atitude tomada por Aguiar, pois cada político deve

procurar o que é melhor para si e sua comunidade. Espero que seu

desempenho na Assembléia seja em prol do desenvolvimento de

Canoinhas" .

Tarciso de Lima '-'vereador '

"Aguiar fez um bem para Canoinhas. A única pessoa que
Canoinhas têm em condições de brigar pelo município na Ass��
bl�ia. O povo tem que agradecer por ele ter deixado uma el�l��
praticamente ganha para representar o município em Florianópolis,

Osmar Oleskovic: - vereador e presidente do pp

"Aguiar pregou uma .frustração muito grande no povo �e
Canoinhas e em alguns partidos políticos de nossa cidade, quaIl �
disse perante várias pessoas que era candidato, afirmando que u'

nha palavra honrada pelo seu fio de bigode. De repente, selll
uma justificativa plausível, retirou sua candidatura".

Gílney .
Guimarães - advogado

.

,

"A decisão de Aguiar precisa ser respeitada, pois.o supl�nte;:
deputado tem o mandato outorgado pela população de �a1S dele
anos e que com certeza ele tem a expectativa de assumn- Se

assume, é bom para a região".
Anita Pereira - vereadora
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Rigesa promove Seminário
de Educação Ambiental

TRÊS BARRAS - A Rigesa realiza na terça-feira, 22, a

artir das 8 horas, o 4° Seminário Rigesa de Educação Ambiental,
Pa ADC Rigesa em Três Barras. Como sugestão dos profes
Dores que participaram do seminário anterior, esse ano o tema

será Biodiversidade Brasil.
S

Em Três Barras, contará com a presença de mais de 100

rofessores de 5a séries das escolas das redes estadual e muni

PipaI de ensino. O mesmo seminário acontece em Manaus, AM,

�acajus, CE, Blumenau, SC e Valinhos, SP, locais onde a em

resa tem fábricas.
P

As atividades do seminário serão conduzidas pela equipe
da Sociedade de Pesquisa em Vida Selvagem e Educação
Ambiental (SPVS). Como parte da programação,' os professo
res assistirão à palestra "A importância do Educador", minis

ttada por Ederson Luis Matos Mota, professor de língua portu

guesa da Universidade do Contestado (UnC). Na ocasião será

lançado o livro Brasil: Terra de todas as cores, da autora

Patrícia Secco, patrocinado pela Rigesa.
Desde o início do ano, as escolas participantes do seminário

veIll recebendo, mensalmente, o jornal de Educação Ambiental

da Rigesa, Rigevida, para auxílio nas atividades com os alunos.

Atualmente, 20 mil alunos das cidades onde a Rigesa mantém

fábricas são beneficiados, todos os meses, com o material.

O evento faz parte das atividades de educação ambiental

desenvolvidas pela empresa, que objetivam despertar e desen

volver valores ambientais em seus funcionários e nas comuni

dades próximas de suas fábricas.

Alguns números do evento:
"676 professores treinados, desde 2001;
"300 escolas envolvidas;
" 20 mil alunos recebem mensalmente o jornal Rigevida;
"2 100 funcionários recebem o Rigevida mensalmente;
;- Propaganda anexa veiculada em 10 jornais das regiões onde

atuam, durante junho de 2004;
"60· rnillivros infantis distribuídos para as escolas e filhos de

funcionários (15 OOO/ano).

SArnA MAIS SOBRE A RIGESA
No Brasil, a Rigesa Celulose Papel e Embalagens Ltda é

uma -empresa do grupo MeadWestvaco, produtor global líder
em embalagens, papéis revestidos e especiais, produtos ao con

sumidor e materiais de escritório, e produtos químicos especi-

RIGESA
o 42 Seminário Rigesa de Educação Ambiental acontece
na terça-feira

ais. A Rigesa atua há 62 anos no mercado brasileiro de papel
e embalagens de papelão ondulado e de papel cartão, com duas
fábricas de papel, quatro fábricas de embalagens de papelão
ondulado, duas fábricas I de embalagens de papel cartão, 52 mil
hectares de terras plantadas, e dezenove escritórios de vendas
e representantes comerciais estrategicamente localizados em

todas as regiões do país. Emprega aproximadamente 2.100 fun

cionários, ocupa o 2° lugar no mercado nacional de papelão
ondulado. Sua sede corporativa fica na cidade de Campinas,
SP. www.rigesa.com.br

Escolas participam de exposições ambientais
TRÊS BARRAS - Mos

tra de trabalhos sobre o meio

ambiente, apresentações ar

�ticas e atividades culturais
marcaram os dois dias da Ex

posição de Trabalhos
Ambientais do Projeto
Aprendendo com a Árvore
(Paca) da Rigesa, em parce
ria com a Prefeitura de Três
Barras. O evento aconteceu

na sede social da ADC

Rigesa na segunda-feira, 14
e na terça-feira, 15, contan
do com a participação maci
ça de alunos e professores
da rede municipal de ensino
de Três Barras.

As professoras Elisabeth
Pacheco (Escola Guita

Fe�ermann), Roselaine

Kryszyszyn (Escola Francis

� Rocha) e Soeli Regina
Lima Uba (Caie), ministra
ram palestras sobre os temas
"C '

" ?nscientização", "Agua" e

LIXO", respectivamente. A
secretária de Educação, Cul-
tura e Esporte de Três Bar

ras., Maria Aparecida Prado

B!Ito, destacou a participa
çao dos alunos, professores
e direção das escolas no

evento, enfatizando que o

Rodrigo Melo

Crianças participam ativamente nas exposições ambientais

Paca vem desenvolvendo

especificamente nas escolas
do município um trabalho de

preservação ambiental que a

cada dia alcança resultados
alentadores. "A consci

entização ambiental já ultra

passou a comunidade esco-

lar e hoje faz parte do dia-a
dia de todos os segmentos da
sociedade local", ressalta a

secretária.

Construção de escola em Bela

Vista inicia na próxima semana

BELA VISTA DO TOL
DO - O Prefeito de Bela Vis
ta do Toldo, Pedro Tyszka
(PP), anunciou na terça-feira,
15, a construção de uma nova

unidade de ensino no municí

pio. As obras iniciam na pró
xima semana num terreno da

Prefeitura, localizado na área
central da cidade. De acordo
com o projeto, a nova escola
terá 484,42 metros quadrados
de área construída com custo

estimado de R$ 208 mil.

Segundo Tyszka, a

nova escola vai contar com bi-

blioteca, salas para professo
res e direção, coziIiha e qua
tro salas de aula. A conclusão
da obra está prevista para um

prazo de 150 dias. A partir do
ano letivo de 2005, a nova es

cola vai atender alunos de 1 a

a 4a séries do ensino funda
mental. "É um antigo sonho

que agora teremos a oportu
nidade de colocar em prática
e, ao mesmo tempo, podendo
oferecer mais comodidade e

qualidade de ensino a nossa

população", ressalta o prefei
to.

Prefeitura de Três Barras

distribui agasalhos para carentes
TRÊs BARRAS - A Pre

feitura de Três Barras, por
meio da Secretaria de Saúde e

Desenvolvimento Social, está
distribuindo sacolas de agasa
lhos às pessoas carentes do

município. A entrega iniciou na

sexta-feira, 11, para 250 mo

radores da sede do município.
Ainda essa semana a distribui

ção acontece nas localidades
de São João dos Cavalheiros,
Campininha e Quilometro 6, na
reserva do Ibama, na Funda

ção Hospitalar e no distrito de
São Cristóvão.

Estão recebendo as doa-

ções somente as fanu1ias ne

cessitadas e inseridas no Pro

grama Sacolão. De acordo
com a secretária de Saúde e

Desenvolvimento Social, Ana
Cláudia Quege, serão distribu
ídas ao total 1 245 sacolas de

agasalhos. Somente no distri
to de São Cristóvão, local mais
populoso e carente de Três
Barras, serão beneficiadas
800 famílias. As roupas foram
doadas ao município pela Re
ceita Federal por meio de pe
dido efetuado pelo Conselho

Municipal dos Direitos da Cri

ança e do Adolescente.

Secretária de Educação reúne
funcionários para debate

-,
\ (
Despachante Combustíveis _ Consórcio Seguros

América!
622·46261

I Credencial 0896
\ ,/

, _

rConsórcio BaUistellai
.

Representações Multimarcas i

622-6151
! Rua: Caetano Costa, 53 • Canoinhas I
l_ "!"!'!!.�.�.���.r.�i�ba.�i���Ia.���_irl·�r..,,)

\

Vendas

(

!\,p'e:!a�� I
Consertos, montagems e trocas

Serviços Automatizados

NOVO endereço à partir de 31/3
ao lado do antigo

TRÊS BARRAS - A nova

secretária de Educação, Cultu
ra e Esporte de Três Barras,
Maria Aparecida Prado Brito,
reuniu no início desta semana

todos os funcionários da pasta
para debater e elaborar propos
tas de trabalho que serão de
senvolvidas até o final do ano.

A medida, segundo ela, tem
como objetivo incrementar ain
da mais qualidade de ensino do

município.
De acordo com a secretá

ria, todas as reivindicações
efetuadas pelos funcionários
estão sendo analisadas para
posteriormente serem inseridas
no plano de ação utilizada pela
Secretaria até o final do ano le
tivo. "A intenção é ouvir a opi
nião de todos para que os resul
tados alcançados até o momen

to tenham continuidade", frisa..

Professores de Bela Vista

participam de Fórum em Mafra
BELA VISTA DO TOL

DO - Dezessete professores
que integram a rede municipal
de Bela Vista do Toldo devem

participar nos dias 24 e 25 de

junho, emMafra, do 12° Fórum
Catarinense de Educação In
fantil. O evento que acontece

rá no Salão da Igreja
Ucraniana do município está
sendo organizado em parece
ria pela Prefeitura Municipal de
Mafra, a Associação dos Mu

nicípios da Região do Contes
tado (Amure) e a Associação
dos Municípios do Planalto

,

Norte (Ampla).
A abertura do Fórum será

feita pelo secretário de estado
da educação e inovação, Jacó

_

Anderle, e em seguida, está
prevista uma palestra com o

tema "A infância no papel é de

papel", que será ministrada

pela professora da Universida
de Federal de Santa Catarina

(UFSC), Jodete Bayer
Fülgraff. Durante os dois dias
do evento serão realizados
também debates, trabalhos em

grupo e a elaboração e apre
sentação de propostas,

l Rua: Getúlio Vargas, 1135 - fone 622-7338 ,

'v., : J
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Acadêmica de·enfermagem
desenvolve projeto na Apae

o objetivo é a inserção do enfermeiro na assistência a portadores de necessidades especiais
CANOINHAS - Massa

gens, música, cores, óleos es

senciais. "Eles disputam o

atendimento da Andréa", con
ta a professora Joelma
Krzesinski Ribas. A professo
ra está falando do projeto de
extensão custeado pelo Fun
do de Apoio à Extensão e Cul
tura da Universidade do Con
testado (UnC) e desenvolvido

pela acadêmica de enferma-

. gem Andréa de Paula e Silva,
na Associação de Pais e Ami

gos dos Excepcionais (Apae)
de Canoinhas. Quem disputa
o atendimento são os alunos
da entidade.

O projeto, que leva tera

pias alternativas de relaxa
mento ,como musicoterapia,
massoterapia, cromoterapia,
aromaterapia, Reiki, além de

palestras e oficinas sobre hi

giene, educação sexual e se

xualidade para alunos da

Apae, teve início em março
deste ano. Mais de 60 dos 160
alunos já puderam freqüentar
as sessões com a acadêmica
de enfermagem.

Os resultados começam
a aparecer. Para a professora
Joelma, os alunos que fre-

qüentaram as sessões de re

laxamento apresentam mu

danças de comportamento.
"Alguns apresentam inquie
tude. Depois da sessão, com
o uso das terapias alternativas
voltaram muito mais calmos,
mais relaxados, ficando mais
fácil o trabalho com eles em

sala de aula", afirma a profes
sora.

Andréa acrescenta que o

trabalho com as terapias aju
da também a combater a ca

rência afetiva de alguns dos
alunos.

ENFERMAGEM
A idéia do projeto surgiu

da observação de Andréa, que
é vizinha da Apae. "Sempre
quis trabalhar com os alunos
da Apae, observava-os e pro
curava uma maneira de

aplicabilidade do meu curso de

graduação naquele ambiente.
Até que depois de muitos es

tudos e cursos complementa
res percebi que o enfermeiro

pode atuar com os portadores
de necessidades especiais não
somente naquelas funções tra

dicionais, como fazer curativo
ou aplicar uma injeção", ex-

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

plica Andréa.
"É um desafio, pois o tra

balho exige novas formas de

compreensão dos processos
sociais e biológicos, além de
novas propostas metodológicas
de intervenção, mas o objetivo
é sempre estimular a autono

mia, tratando os portadores de
necessidades especiais com

naturalidade, respeito e digni
dade", diz a acadêmica.

TERAPIAS
A acadêmica trabalha

cerca de 10 horas por sema

na, aplicando as terapias com

plementares/alternativas e de
relaxamento como massa

gens, musicoterapia,
aromaterapia, cromoterapia.
"Para todo o trabalho se exi

ge pesquisa. Busco o históri
co do aluno, converso com

professores e aplico a terapia

mais adequada. Por exemplo,
é complicado trabalhar

cromoterapia com aos porta
dores de síndrome de down,
eles são mais agitados. Não dá
bons resultados", explica
Andréa.

Até 30 de novembro, data
prevista para o término do pro
jeto, a idéia é atender todos os

160 alunos da entidade.
A diretora da Apae,

Antonia Marilda Glaba, reve
la que o trabalho desenvolvi
do por Andréa complementa
o de outros profissionais que
já atuam na escola, como

pedagogos e assistentes soci
ais, "A Andréa não age como

simplesmente uma estagiária.
Ele tem comprometimento
com o que faz. O trabalho dela
tem sido fundamental para o

desenvolvimento de nossos

alunos", diz.

PaDitício
P80 de 1..6
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

G
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

I r
. Ftl.la Maj()rVieira, 42a

TeL (47) 62.2-�928

Acadêmica voluntária: Andrea pretende atender aos 16(
alunos da entidade

lIA 14..._ ' •-', 93Anosv�v -"

O vereador Roberto Domit de Oliveira, herdeiro do valioso acervo

histórico deixado pelo seu avô Coronel Joaquim Domit, será anfitrião

tste sábado, na Fazenda São Jorge, em Irineópolis, da recepção em

"petit comitê" à equipe do Jornal "O Comércio", de Porto União da Vitória,
que comemorou 73 anos de existência no dia 11 de junho de 2004. Os

jornalistas Brittes Antônio Brittes, o Britão, e Mário Patruni, comandarão
direto da fazenda, das 10 às 13h30 deste sábado, pela Rádio União AM, o
consagrado programa Linha Aberta com a participação de convidados

especiais. Da direção do jornal, além deBritão estarão no almoço festivo,
Gilberto Brittes, Sitamar Brittes Dalmás e DivairDalmás.

Agroindústria
Urna delegação suprapartidária de Irineópolis, foi recebida em audi

ência pelo presidente do Badesc, Renato de Mello Vianna, na tarde de

terça-feira, 15, num esforço concentrado na tentativa de viabilizar financi
amento para a instalação de uma agroindústria no município. Essa unida
de, seria da Master, já instalada no município de Papanduva, destinada à

criação dematrizes de suínos. Do encontro com Renato Vianna, agendado
e acompanhado pelo deputado Mauro Mariani (pMDB), participaram
ainda a prefeitaCirce Sfair (PFL),Wanderlei Lezan, presidente do PMDB;
vereador Sidnei Wagner, presidente do PSDB; vereador Juliano Pereira
(PSDB), presidente da Câmara de Veteadores e Eraldo Konkel (PSDB),
presidente do Sindicato dos Produtores Rurais de Irineópolis.

Vila Nova do Timbó II
Dois anos antes da definição dos limites da região "contesta

da", Vila Nova do Timbó recebeu tratamento especial por parte do
Paraná. No centro da vila foi construída uma grande casa de ma

deira em terreno hoje de propriedade da farru1ia de Adelino Krug. A
casa serviria para a instalação da prefeitura, coletoria e escola. Na

véspera. da inauguração e instalação do município, os 'jagunços"
desceram do reduto de Pedras Brancas e queimaram a maior parte
das casas, dispersando os moradores.

,

Vila Nova do Timbó III
Durante os tempos de guerra, tropas militares estacionaram

na Vila. Circulando entre moradores, havia também olheiros dos

jagunços, informantes do reduto de Pedras Brancas. Na primeira
quinzena de julho de 1914, as forças comandadas pelo general
Carlos de Mesquita, desceram na estação de Poço Preto. Dia 14 de

julho acamparam na Vila. A partir deste acampamento de tropas,
foi organizado o ataque ao reduto de Santo Antônio. Até hoje,
moradores do Rio Vermelho e de São roque, exigem balas de fuzil
encontradas em terras de planta e na abertura de estradas. Relíqui
as que lembram episódios de terror e rios de sangue nos pinheirais
do território em conflito.

Amizade
No café de

despedida do ser

viço público muni

cipal de

Irineópolis, Maria
Lúcia (centro) com
as amigas Ilse

Hoepers, coorde
nadora local do

Ceja e Adriane da

Silva, secretária
executiva da Asso

ciação Comercial e
Câmara deDirigen
tes Lojistas (CDL)

Pegando Leve
Sérgio Grando, ex-presidente da Fundação de Meio Ambiente

do Estado de Santa Catarina (Fatma), antes de deixar o cargo para
candidatar-se à prefeitura de Florianópolis pelo PPS, amenizou os

rigores da Lei Ambiental, considerando de Impacto Local (Porta
ria Institucional 01/2004), as empresas catarinenses que possuem

área útil construída menor de 3.000 m2 e com menos de 10 funcio
nários, que atuam no comércio como fabricantes de estruturas de

madeiras, chapas de compensados e artefatos de madeira. As em

presll:s enquadradas nestes itens não necessitam mais do
licenciamento ambiental emitido pela Fatma.

Vereador por Um Dia
Na sessão especial de insta

lação da Câmara Mirim de

Irineópolis, pelo projeto Vereador
por Um Dia, dia 3 de junho, de
proposição do vereador Sidnei

Wagner (PSDB), o vereador mi
rim Josias Mello (foto), propôs
ao executivo municipal, a

contratação de um instrutor Re

gente para a ensaiar e comandar
a Fanfarra Menestréis do Planal

to, mantida pela EEB Horácio
Nunes. Josias justifica sua pro
posição, lembrando que "a esco- ..

la não tem condições financeiras para contratar um instrutor para a ,

"banda" e encontra sérias dificuldades para aquisição dos instru
mentos que são de custo elevado". A proposição foi aprovada por
unanimidade.

Vereador por Um dia II
Proposição também aprova

da por unanimidade pelos nove

veteadores mirins presentes à
sessão especial, da vereadora
mirim Caroline Lezan, solicita ao

poder público municipal a cons

trução de uma Praça em homena

gem ao escritor e poeta Horácio
Nunes Pires (nome dado à EEB
Horácio Nunes em Irineópolis),
no terreno da escola com frente

para rua Goiás. A jovem parla
mentar justifica que "a idéia de
se construir uma praça tem por
finalidade proporcionar aos alu
nos e professores local para lei

__iIlIIIS turas, encontros e eventos cul-
turais" Na proposição, Caroline sugere a construção de um "bus

.

to" de Horácio Nunes e uma gruta para momentos de oração. O
terreno em questão, "hoje serve apenas para reunir entulhos",
segundo ela.

Todos os Domingos
,

.

úper-Leitão Desossado e Recheado à Pururuca.
s 1� tipos dê Carnes Assadas - 8 tipos de Pratos Quentes
osvd� Salad_as - 4 tipos de Sobremesas

:!TClctO,lsso por'Apenas R$10,OO·
....

. '.

Dê 2a a S�bado - Espeto Corrido e Fuffet livre

Aceit�mos encomendas para Festas de Casamentos, Aniversários, Reunioês, etc
Ençomendas pelo fone: (47) 625-1188 - Avenida 22 de Julho, 991 - Centro - Iríneõpolís j s-
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Canoinhas é sede de seminário
\

sobre políticas de crédito rural
CANOINHAS - Aconte

ce na próxima quinta-feira, 24,
na Câmara dos Vereadores de

canoinhas, um seminário des

tinado a produtores rurais da

cidade e região: O tema do

seminário será Políticas de

crédito rural em Santa

Catarina.
Com início às 14 horas, o

seminário objetiva debater o

saneamento de possíveis difi
culdades de ordem operacional
e técnica que ocorrem na

iInplementaç�o das políticas de

crédito rural. O seminário visa,
também, esclarecer sobre as

normas do crédito agrope
cuário, lançado anualmente

pelo Governo Federal em apoio
à agricultura.

Os organizadores do semi
nário pretendem também, ava
liar a implementação das polí
ticas de crédito rural no Esta
do e coletar sugestões para o

melhoramento da opera
cionalização do crédito rural.

No final do encontro; será
elaborado um relatório conten-

do as avaliações e sugestões
para subsidiar a elaboração do
futuro plano de safra do Go
verno Federal e as políticas
agropecuárias desenvolvidas

pela Secretaria de Estado da

Agricultura e Política Rural.

Participam do seminário,
deputados membros da Co
missão de Agricultura e Polí
tica Rural, da superintendên
cia estadual do Banco do Bra

sil, da Federação dos Traba
lhadores na Agricultura Fami

liar, do Sistema de Cooperati-

vas de Crédito (Cresol), das

agências bancárias de
Canoinhas e região, das asso

ciações dos municípios, da
Secretaria Executiva Estadu
al do Pronaf, da Federação
dos Trabalhadores na Agricul
tura. de Santa Catarina

(Fetaesc), da Federação da

Agricultura do Estado (Faesc),
da Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Ru
ral (Epagri) e da Cooperativa
Central de Crédito (Sicoob/
SC).

Senar capacita 'produtores em Itaiópolis eMajorVieira
CANOINHAS - o Servi

ço Nacional de Aprendizagem
Rural (Senar), vinculado a Fe

deração da Agricultura do

Estado de Santa Catarina

(Faesc), ministra no mês de ju
nho cursos de formação pro
fissional na área de
bovinocultura em diferentes

regiões do Estado. No Oeste

serão aplicados cursos com

ênfase em inseminação artifi
cial e pastagem para gado lei

teiro.
Ontem, iniciou no municí-

f pio de Itaiópolis o curso de
"Bovinocultura de corte", pre
visto para encerrar na próxi
ma semana com duração de
40 horas/aula.

O superintendente do
Senar em Santa Catarina,
GiImar Zanluchi realça que os

cursos na área de

bovinocultura estimulam o

aperfeiçoamento e atualização.
do criador. "Com a abertura
de mercado, cada vez mais o

produtor tem que se

profissionalizar, buscando au

mento de produtividade e re

dução de custos, para que pos
sa permanecer nesta ativida

de, cada dia mais competiti-
va".

Zanluchi comenta que os

cursos tem sido um estímulo
às fanu1ias que vivem no cam

po. "Nossa aposta sempre foi
na eficácia do envolvimento
dos Sindicatos, que têm de
monstrado interesse na busca
de maior competitividade dos

produtores e incentivam a par
ticipação das famílias do se

tor rural.. em diferentes cur

sos", acrescenta o superinten
dente.

Além de Itaiópolis, cursos
de bovinocultura estão sendo
ministrados também nos mu

nicípios de União do Oeste e

Rio do Sul desde segunda-fei
ra, 14 (bovinocultura de leite
- pastagem I); em São Miguel
da Boa Vista, desde terça-fei
ra, 15 (bovinocultura de leite

I); em Paraíso com início hoje,
São José do Cerrito, com iní
cio amanhã e Tigrinhos na pró
xima sexta-feira, 25

(bovinocultura de leite - Pas

tagem 18 I); em Chapadão do

Lageado, dia 28 (bovinocultura
de leite - saúde animal). Na
próxima sexta-feira, 25, será
ministrado em Major Vieira o

curso intitulado bovinocultura
de leite - pastagem I.

RESULTADOS
Somente em 2003, o Senar

ministrou cursos na área de
bovinocultura para 468 turmas,
totalizando 8.648 horas/aula e

um total de 6.753 alunos par
ticipantes: De acordo com o

relatório da instituição, foram
investidos R$ 522.668,03 re

ais nos cursos de Operação e

Manutenção de Ordenhadeira
Mecânica, Bovinocultura de
Leite, Bovinocultura de Cor

te, Bovinocultura - Saúde
Animal e Bovinocultura de
Corte - Saúde Animal.

Esses resultados são pos
síveis em razão dametodologia
do Senar: o produtor rural não
precisa sair do campo para
receber capacitação, são os

instrutores e técnicos que vão
até o produtor. Lavouras, es
tábulos, aviários, criatórios e

galpões se transformam' em
salas de aula.

Ocesc: Cerca de 100 cooperativas atuam de forma irregular em SC
CHAPECÓ - Cerca de

uma centena de cooperativas
atuam clandestinamente em

território catarinense. A ava

liação é do superintendente da

Organização das Cooperati-
�vas do Estado de Santa
Catarina (OCESC), Geei

Pungan, ao assinalar que é

obrigatório o registro de coo

perativas junto ao sistema
OCESC/OCB para garantir a

regularidade e legalidade de
seu funcionamento.
I

O registro de cooperati
vas junto à OCESC ou OCB
é definido pela Lei 5764/71
que, em seu artigo 107, deter
mina: "As cooperativas são

obrigadas, para seu funciona
mento, a registrar-se na Or

ganização das Cooperativas
Brasileiras ou na entidade es

tadual, se houver, mediante
apresentação dos estatutos

�sociais e suas alterações pos
teriores". Dessa maneira, a

Cooperativa que não esteja
.

registrada junto à OCESC ou'
.

OCB, estará irregular e, por
COnseqüência, não poderá
usufruir dos dispositivos legais.

O superintendente aponta

que as sociedades cooperati
vas em situação irregular po
dem sofrer prejuízos decorren
tes de atuação de órgãos de

fiscalização do governo, a

exemplo da Receita Federal
ou do Ministério Público. Não

poderá beneficiar-se da isen

ção de Imposto de Renda
(pessoa jurídica) nem da legis
lação pertinente ao PIS/
COFIS baseadas no ato coo

perativo, objeto do artigo 79 da
Lei 5764/71.

A OCESC - explicita
Pungan - tem a incumbência
de proceder os registros de

cooperativas, conforme defi

nição de Lei, bem como o

acompanhamento do progra
ma de autogestão, para o qual
conta com o apoio do Serviço
Nacional de Aprendizagem do'

Cooperativismo (SESCOOP/
SC). Todas as cooperativas
estão sujeitas às normas' de
controle legal por parte de ór

gãos públicos, como a Recei
ta Federal, a Receita Estadu
al, o Ministério do Trabalho, a
Previdência Social além de
outras de caráter regulatório
como, saúde pública, meio

ambiente, entidades profissio
nais etc.

TAMANHO
Atualmente estão

registradas na OCESC 307

cooperativas, sendo 293 ativas
e 14 inativas. Em 2002 foram

registradas 29 novas coopera
tivas e, em 2003, 14 novas

cooperativas. Em recente le

vantamento, a OCESC identi
ficou de 90 a 100 cooperati
vas que atuam à margem da
lei. Essas cooperativas margi
nais - a maioria delas situa
das no Vale do Itajai - não
constam dos registros e não

aproveitam as prerrogativas
legais, nem a defesa que o sis
tema cooperativo estadual/na
cional proporciona.

Geei Pungan diz que a

orientação do presidente
Neivor Canton é no sentido
de estimular a regularização
nos termos da lei. Para isso,
a OCESC e o SESCOOP/SC

disponibilizam toda a assesso

ria necessária, sem custos,
desde que sejam atendidos os

preceitos legais e, especial
. mente, os princípios do

cooperativismo. A regulariza-

SENAC INFORMA

.senac Ultimas vagas para o PROFIS
Programa de Desenvolvimento de Educadores.

Canoinhas
.

1 .

Matricule-se já:

622-48530u
senaccnhas@sc.senac.br

ção é fácil e custa pouco: os

custos restringem-se aos re

gistros necessários na Junta
Comercial do Estado de San
ta Catarina e elaboração da

documentação e não ultrapas
sa a R$ 170 reais.

Anualmente a Organiza
ção faz uma revisao

situacional e promove o ex

purgo daquelas cooperativas
que se descaracterizaram. O
cancelamento de registro de
corre da associação de vári
as irregularidades que geral
mente iniciam com o desen
volvimento de .atividades não

compatíveis' com o que deter
mina a Lei 5.764/71 e práti
cas incorretas nos aspectos
administrativos, contábeis, fi
nanceiros, fiscais, tributários,
sociais e legais.

A Organização das Coo

perativas do Estado de Santa
Catarina reúne 307 coopera
tivas que, no conjunto, repre
sentam 530.000 cooperados e

empregam 17.800 colabora-

,
dores. A produção das coope
rativas representam 25% da
economia do setor primário e

10% do PIB estadual.

Coluna Rural
EVANARAQUELBEDRITCHUK

A<maiori;,t dQs'\p�
de ervàs apenas
fra, mui{4s. vez

Assistência Personalizada
HD Virtual de 80 MB
Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver
E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)
e sem limite de caixa postal
Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO...
SEGURO

��4BrasilTejecom 622-0779

:�ONTAR EM 220 CAVALOS
, ,

E FACIL. BASTA
. A

�R TRES DEGRAUS.

Anuncie no
CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também €) comércio

�c 'Oferecemos qualidade e bom preço
. Rua: Três de Maio,,346

,

��e�: (47) 622-243? 1622-2714 CeI.: (47) 9986·5491

(47) 622-1571
(47) 622-7400
comercialcn@netnorte.com,br
comerclalcn@newage.com,br
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Gasolina e diesel têm
aumento em todo o Brasil

Edlnei Wassoaski

CANOINHAS - o pri
meiro aumento de preços da

gasolina e do óleo diesel no

governo Lula entrou em vigor
na terça-feira, 16. Depois de
ter ficado um ano e meio sem

aumento - em abril do ano

passado houve queda - o pre
ço da gasolina vendida pela
Petrobrás em suas refinarias
subiu 10,8% e o do diesel,
10,6%, sem considerar os im

postos.
Em declaração ao jornal O

Globo, o diretor do Sindicato
.

do Comércio Varejista de
Combustíveis do Rio de Janei
ro, Marco Mateus disse que
"os postos devem aumentar

seus preços em torno de 4,5%
para o consumidor, o que re

presentará alta de cerca de R$
0,10 por litro".

Em Canoinhas, a maioria
dos postos segue essa deter

minação. O Correio do Nor

te, pesquisou em cinco postos
da cidade. Apenas no Posto
Três Irmãos esse aumento ul

trapassa os 4,5%. Alguns
aproveitaram até para aumen

tar o preço do álcool. Confira
a tabela de aumento no caso

da ,gasolina:

Vendas no varejo crescem 12,89% em se
CANOINHAS - As vendas no varejo

catarinense em abril cresceram 12,89%
em relação ao mês de março, segundo pes
quisa divulgada na quarta-feira, 16, pelo
Instituto Brasileiro de Geografia e Esta
tística (IBGE). Segundo a pesquisa, em 24
dos 27 estados brasileiros houve cresci
mento das vendas em abril, mas o dado

positivo é que pela primeira vez desde de-

zembro de 2001 o acumulado dos'últimos
12 meses registrou alta (0,42%). Em San
ta Catarina, a alta nacional nas vendas de
abril foi de 9,89% , o que reforça a ten-.

dência de aquecimento na economia naci
onal, que desde dezembro do ano passado
vem registrando índices de crescimento
tanto no volume quanto na receita das ven

das do varejo.

Em Canoinhas, a maioria dos postos aumentou em 4,5 %

PARTIDO DO MOVIMENTO DE·
MOCRÁTICO BRASILEIRO

Diretório Municipal de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, 1178

- Centro

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇAO MUNICIPAL

O presidente do Diretório Municipal do PMDB - Par
tido do Movimento Democrático Brasileiro de Canoinhas,
nos termos dos artigos 26 seguintes, c/c artigo 87, § 2° de
seu Estatuto e em consonância'corn o que dispõe o artigo 7°
da Lei 9.504/97, convoca, para sua Convenção Municipal,
seus componentes abaixo relacionados.

I - membros do Diretório Municipal;
II - membros do Diretório Estadual com domicílio no

Município;

O evento será realizado'no dia 30 de junho de 2004, das
19:00 hs às 22:30 hs,' nas dependências da Sede do Partido,
sito a Rua Francisco de Paula Pereira, 1178, para deliberar
sobre a seguinte:

ORDEM DO·DIA

1- Escolha dos candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e a

Vereador
2- Aprovação de coligações com outros partidos
3- Outros assuntos de interesse do Partido.

Canoinhas,SC, 16 de junho de 2004.
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Três Barras é destaqué na
,

vacinação contra a Paralisia
. Rodrigo Melo

TRÊS BARRAS - Entre 110,57%.
A secretária de Saúde e

o seu centro de medicina estética

todos osmunicípios que integram
a 26" Gerência Regional de Saú

de, Três Barras foi o que obteve
maior índice na cobertura vacinal
contra a poliomielite para crian

ças de O a 5 anos de idade. Se

gundo dados fornecidos pela
Secretaria de Saúde e Desen
volvimento Social do município;
até sexta-feira, 11, data em que
encerrou a campanha, 2 301 cri

anças haviam sido imunizadas,
garantindo uma cobertura de

119,97 %. No ano anterior a va

cinação tinha alcançado

Desenvolvimento Social, Ana
Cláudia Quege, afirma que o

sucesso obtido por Três Barras
na campanha de vacinação está
diretamente ligado ao trabalho
realizado pelos profissionais que
atuam na saúde do município.

. Além disso, a secretária desta
ca que a conscientização dos pais
foi fundamental para a conquis
ta da primeira colocação. Antes
mesmo do início da campanha,
as agentes comunitárias de saú
de percorreram suas micro-áre-

as alertando sobre a importân
cia das gotinhas. "Foi um traba
lho que iniciou há algum tempo e

que felizmente mostrou os resul
tados desejados", ressalta.

Atuaram na campanha em

Três Barras cerca de 80 pesso
as entre médicos, enfermeiras,
técnicas e auxiliares de enferma

gem, agentes de saúde, policiais
militares e soldados' do exército.
Omunicípio de Matos Costa foi
o que alcançou a segunda colo"
cação na cobertura contra a pa
ralisia infantil com 100,28%, se
guida de Irineópolis com96,85%.

to comum os pais só começarem a desconfi
ar disso a partir do quarto mês de idade do
bebê.

Por volta dessa fase, os pais percebem
que o pequeno é muito quieto, não olha quan
do é chamado ou não procura de onde os

sons estão vindo. Há ainda casos (e não são

raros) em que os pais só notam o problema
quando a criança está perto de completar dois
anos de idade.

Os especialistas afirmam que todo esse

tempo que levou para a falha auditiva ser des
coberta é capaz de afetar o desenvolvimento
do processo de comunicação da criança.

o "TESTEDO ,OUVIDO'DACRIANÇA"
EDERVOLTOLINI

Menos de 1 % das crianças nascem com

problemas congênitos de audição. O número

pode parecer pequeno, mas você não vai ar
riscar a saúde de seu filho, não é? Por isso,
quando for escolher a maternidade, descu
bra se o teste é realizado rotineiramente.

Tecnicamente, é chamado de exame de
"Emissões Otoacústicas Evocadas", mas

apesar do nome complicado, ele é muito sim

ples.
Preferencialmente, o bebê. deve estar no

segundo ou terceiro dia de vida e pode até
mesmo estar dormindo enquanto o exame

estiver sendo realizado - o que não levará
mais de dez minutos.

Ele funciona assim: um aparelho portátil
enviará estímulos sonoros para o bebê e cap
tará as reações que serão enviadas pelo ou

vido da criança.
Isso porque o ouvido humano reage a

todos os estímulos sonoros que chegam até
ele (e essa reação se manifesta em forma de

vibrações). Caso o aparelho envie os estí

mulos, mas não capte qualquer tipo de rea

ção, é sinal de que há alguma falha na audi

ção.
Uma vez detectada a anormalidade no

exame, o nenê passará por uma avaliação
mais complexa e detalhada (que determina
rá a gravidade do problema).

A partir daí, pais e especialistas tomarão
as medidas necessárias para que a criança
não tenha seu desenvolvimento prejudicado
(e futuramente apresente uma linguagem
verbal bem próxima das pessoas que não têm
a deficiência).

Quanto mais cedo o
diagnóstico,melhor!

Quando o exame não é realizado e a cri

ança tem algum problema de audição.ié mui-

voltolinided@matriX.COffi.br

Fatores de risco
Existem alguns fatores que podem con

tribuir para que a criança tenha algum tipo
de deficiência auditiva congênita (ou seja, ela
já apresenta o problema ao nascer). Em pri
meiro lugar, estão as questões hereditárias

(como casos de surdez nafamília).
Além disso, quando a mãe contrai algum

tipo de doença durante a gestação (especial
mente nos três primeiros meses), aumenta
se o risco de o bebê nascer com perda audi
tiva. Entre essas doenças estão a rubéola, o
sarampo e a toxoplasmose.

Outros comportamentos da futura ma

mãe também podem deixar seqüelas no bebê,
como o consumo de drogas, álcool e o uso de
certos medicamentos.

O exame de Emissões Otoacústicas
Evocadas pode ser realizado em crianças de
todas as idades. Então, se seu bebê não o fez
na maternidade, não há motivo para o pâni
co. Procure um otorrinolaringologista.

Aliás, esse especialista precisa ser pro
curado sempre que você sentir qualquer des
confiança a respeito da audição de seu bebê.
Ou até mesmo para confirmar que tudo anda
bem com o ouvidinho dele!

On Line
ww�.JQFnalcorreiodonorte .com.br

, ':' - � i. /T"

Farmácia
t.

*BOTOX (PARA ELIMINAR f3_UGAS)
*PREENCHIMENTO DE LABIOS

*KIT ENZIMÁTICO PARA GORDURA LOCALIZADA
*MESOTERAPIA PARA CELULITE

*Todos estes tratamentos feitos por um
médico especialista em MEDICINA ESTÉTICA

Marque já sua consulta!
Rua Nery Waltrick, 783

R. Coronel Alhuquerque nO 701

(eru frente ao Hotel (Juro Verde)

Manipul�ção
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

'tr622-3658 \ 622-8618
.'. .

_ ?iJ-�
Rua: F:c:ei IVlert_à_rLdfC? l<_ar:n;ps
pOrLe: 622-4344 - 622-4543

CarLoirt.1-t:as - Se
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Classificados Correio do Norte
Canoinhas, 18 dejunho de 2004

1·°4·'·4'5,'P.n, .. ,:-

RESIDENCIAS
Oferta do mês: Casa mista d 65,00 m2, terreno 360,00 m2.

2 qtos, bwc, sala, copa, cozinha, área de serviço, garag, churrasq.
- Rua Augusto Haench - Boa Vista - R$ 15.000,00

Casa alvenaria cf 146,00 m2, terreno 600,00 m2, 3 qtos, 2 bwc,
cozinha, salas, copa, área serviço, garag. cf churrasq. Rua Nazir
Cordeiro (asfalto)C D' Á, Verde - R$ 38,000,00,

Casa alvenaria cf 220,00 m2, terreno 600,00 m2, 3 qtos,2 bwcs,
cozinha, 2 salas, copa, área de serviço, garag. piscina, churrasq. A.
Expedicionários - C. D' Á. Verde - (prox do Atacadista Sudoski) -

R$ 60.000,00.

Casa alvenaria (nova) medindo 270,00 m2, terreno cf 500,00 m2.
03 suítes, 02 qtos, 03 salas, 02 bwc, área de serviço, lavanderia,
garag - Rua José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 120.000,00

Casa alvenaria (nova) cf 270,00 m2, terreno 500,00m2. 03 suítes,
02 qtos, 03 salas, 02 bwcs, área de serviço, lavanderia, garag. Rua
José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 110.000,00.

Casa mista cf 130,00 m2, terreno 480,00 m2, 4 qtos, bwc, sala,
copa, cozinha, área de serviço, garag, churrasq. - Rua Álvares Soa
res Machado - Industrial nOI -

R$ 30.000,00.

Casa mista em fase de acabamento, cf 63,00 m2, terreno 487,50
m2. 02 qtos, sala, bwc, cozinha. Rua Alfredo Paul - Campo da Água
Verde a 03 quadras atrás sup. Haag) - R$ 11.000,00.

Casa alvenaria cf 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02 salas,
cozinha, bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pf carro. Rua Tiradentes
n° 51 - asfalto no bairro COHAB I nas proximidades da Escola
Presidente Castelo Branco) �R$ 17.500,00.

LOTES

04 (quatro) lotes medindo 400,00 m2 cada - Rua Mario Mayer e
Jacó Fuck - Água Verde (em frente ao campo dos motoristas). Pre
ços a partir de R$ 6.800,00

Lotemedindo 562,50m2 - Rua AlfredoMayer - Campo da Água
Verde (atraz da escola Rodolfo Zipper) - R$ 9.500,00.

Lotes com 400,00 m2 (cada) em Três Barras na Avenida Santa
Catarina - asfalto, prox. da igreja e a 01 quadra do Besc - a partir de
R$ 12.000,00.

'

Lote cf 800,00 m2, com benfeitorias - Rua Getulio Vargas - cal

çamento no centro (próximo a Une e o sup. BomDia) -R$ 90.000,00.

Lote cf 600,00 m2 - Loteamento Dona Filomena-Àgua Verde -

R$ 4.800,00.

2 Lotes cf 507,00 m2 (cada) - No Loteamento Verde Valle - Alto
da Tijuca - R$ 5.500,00 (cada).

Lotes medindo 405,00 m2. SITUADO: Rua Major Vieira - Alto
das Palmeiras. PREÇO: R$ 9.000,00.

03 três Lotes medindo apartir de 383,40 m2 cada.- Estrada Dona
Francisca - Alto das Palmeiras (prox. Pesque & Pague Suchara).
Preços a partir de R$ 10.000,00

Lote medindo 455,00 m2 (13.00m X 35,00m)'- Rua Gil Costa
Centro - (01 quadra da igreja Ucranianaj- R$ 13.000,00

ÁREAS RURAIS

Lindos terrenos rurais, arborizadas, aguadas,frente para a es

trada grande metragem a partir de 3.500,00 m2, somente 800 m do
asfalto no Km -2 emTrês Barras, PREÇOSAPARTIRDER$ 12.000,00
(cada).

Chácara medindo 30.000,00 m2- Forquilha, cercado, casa em

madeira medindo 50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente e

tanque de peixe, distando 1.000 mts do asfalto e 06 Km de Canoinhas
- R$ 40.000,00:

I

Chácara com a área de 33.000,00 m2, luz, água, totalmente cer

cada, churrasqueiras, casa em alvenaria com 100,00 m2, SITUADA:
frente para a estrada Grande na localidade da Fartura á 8 km de

Canoinhas - R$ 45.000,00.

Chácara com a área de 3 alqueires - Na localidade da Boa Vista,
distando 17 km de Canoinhas - (aceita-se residência na cidade).

,
I

\

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRiE BO'NS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

Vendo Casa c/ 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no c/ 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 c/ Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI 3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
, CONJUNTO 12
FONE: (47) 622-4278

.Prédio com 348 m2, 2 pavimentos,
lote com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
188 R$ 160.000,00
.12 alqueirres em Pedra Branca
frente asfalto com aguadas R$
144.000,00
.4 alqueires em Pedra Branca com

aguadas R$ 55.000,00
.10 alqueires em Serra da Lagoa
com aguadas para reflorestamento
ou gado R$ 35.000,00
.19 alqueires Alto do Frigorífico
com 2 granjas de porcos, casa,
aguadas, para qualquer finalidade,
R$ 28.000,00 por alqueire
.Casa de alvenaria com 100 m2,
terreno com 423,72 - Rua Marechal

Deodoro,442 R$ 45.000,00
.Casa de alvenaria com 140 m2,
terreno com 600,00 - Rua Mario

João Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
4 alqueires fundos do Elite
Tênis Club. Com benfeitorias

R$ 160.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTA�ENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 C/ 2 quar
tos, 1 suíte C/'garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 C/ Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno c/450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 c/ Gilmar

Vende-se casa de alvenaria
com 104m2, 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
p/ 2 carros, churrasqueira.
Sito a rua Frei Menandro
Kamps - Bairro Boa Vista.
Terreno c/480m2• Contato
fone: 622-2586 / 9971-2553

Alugo 2 peças c/ banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-91 �4

Vendo terreno c/ 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
1(47) 9986-5385

'o';,

Vendo't Rua
�-

_- ,

Hilda 0st casa
de macieira, prox; Ginásio
Santa Cruz. R$ 30.000,00
(41) 323-35qO /96335967
cf Solange ou Qoeli

Vendo casa de alvenaria c/
1 00mt2 em itapoá, prox.
avenida, 500 mts da praia.
(47) 9138-8299

cnorte@netnorte,com.br
cnorte@newage.com.br

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CO, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Ou troco Caminhão
,Mercedez Benz 2213, 73,
basculante, traçado,
turbinado, reduzido e dir. hid.

(47) 622-4321 cf Sílvio

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903/9105-6262

DIVERSOS
- I •

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Embeleze seu jardim
comprando mudas de
flores diretamente do
produtor.
Caixa com 15 mudas a

partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411,
Marcílio Dias. Fone: 627-
2198. '

Vendo computador,
MONITOR, TECLADO,
MOUSE, DRIVE 1.44,
wiNDOWS 95, WORD,
EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$
290,00, facilito c/ cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Vendo computador
Pentium 200 MHZ, com 64
MB RAM, CD ROM novo,
fax mqld�m, monitor
digital, 2}�àixâs de som
ampliflcadasevários
programas, com garantia,
R$ 750,00, garantia, facilito
c/ cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Compro -. Video Game
super nintendo ou
Playstation usados, em

, bom estado' de conserva

ção e boa procedência.
Pago à Vista!!!

. (47) 622-1828 Horário
,Com.,

. .

Vendo filhotes de Cocker Spainel
(47) 622-2842

Vendo filhotes de cães, Chow-Cnou?"
(47) 622�0904 c/ Sandro

1\.CO ÍJt�DECORAÇÕES I�
642-6503
622-8641
633-5959

I 4 X sem juros
MAFRA .. R: TENENTE ARY RAUEN, 418
CANOINHAS· R: FELIPE SCHIMIDT, 165

Manutenção
Assistência Técnica'

Vendas

I .. N" ,F"O.R"M ...A ..T, I.C ..A:
Rua Paul Harrts, 119 Rl1,)x, Estádio Municipal

EDITAL

Nos termos da Lei 9.504. de 30 de setembro de 1997, ticam

convocados, pelo presente edital. todos os filiados ao Partido Popular
Socialista - 'PPS aptos a votar, para a CONVENÇÃO ELEITORAL que será

realizada no dia 30 de junho de 2004. com início às 13 horas e

encerramento às 18 horas, na rua Francisco de Paula Pereira. n° 47" nesta

cidade de Canoinhas, com a seguinte
-

ORDEM DO DIA:
! Estratégia eleitoral a ser adotado:

'1_ Deliberação sobre Coligação:
'11- Denominaçoo do Coligação (se aprovada);
:V - Escolha de candidatos a prefeito, vice-prefeito e veradores:
V ,- Sorteio dos números dos candidatos a vereador.

Conoinhas, 16 de junho de 2004,

( 57 aROS)

( 7) 622-1571
(47) 622-7400

"I

comercialcntgjnetnorte.com.br
comercialcn@newage.com.br )
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Loja de informática é assaltada
Fotos Edinel Wassoaskl

CANOINHAS - Na ma

arugada de quarta-feira, 16,

por volta
das 3 horas, a polí

cia foi informada de que la

drões haviam arrombado a

aja de comércio de micro-.
computadores e equipamen
OS de informática, Aguiar
eleinformática. A denúncia

artiu de uma vizinha que se

'ncomodou com o barulho do

larme disparado por conta da

uebra de uma das portas de

idro do estabelecimento. Ao

brir a janela de sua casa, a

enhora visualizou uma

caminhote (pampa ou

aveiro) parada em frente ao

'stabelecimento, com ho

ens retirando micro-compu
adores da loja. A vizinha te

efonou a Polícia comunican

lio o fato.
Amauri de Aguiar, propri

etário da loja, diz que a polí
Íli já tem alguns suspeitos e

gue a perda, pelo menos no

ue diz respeito a micro-com

utadores, foi total. Apenas
m mouse e um teclado fo

am poupados pelos ladrões.

'Até micro-computadores de

clientes, que estavam na loja
para consertos, foram rouba-

dos", lamenta Amauri.
Os ladrões quebraram a

porta completamente, o que
facilitou o roubo.

Guardiões de uma empresa de segurança vigiam à noite a entrada por onde os

ladrões passaram

Jogadores do CAC desaparecidos
CANOINHAS - Durante 12 dias, a diretoria do ·Clube Atlé-

'co Canoinhas ficou sem saber por onde andavam os jogadores
odrigo Groskopf e Marinho. O mistério acabou na tarde de

erça-feira, 16, quando os dois se apresentaram a diretoria do
lube. Segundo os jogadores, a ausência se deu por conta de
testes que os dois foram fazer no campo de treinamentos do XV
de novembro, time paulista de Piracicaba. Groskopf disse que
ão avisou a direção do clube, por ter recebido um cartão ama

elo no jogo contra o Real, no domingo, 30 de maio. Por estar

suspenso por dois jogos, Groskopf diz ter achado que ninguém se

incomodaria com seu sumiço. A diretoria do CAC e a Liverpool
.

ventos, empresa curitibana que administra o clube, tanto se in
comodaram

.. que até a Policia Federal foi acionada no caso.

Valdori Pederiva, presidente do CAC achou um abuso por
arte do empresário dos jogadores, Cristian Mokwa, ter tirado

os jogadores de Canoinhas, sem nenhum tipo de comunicação
ao clube. "Os dois jogadores tem talento, devem fazer testes
em clubes maiores, mas é preciso ter responsabilidades com o

CAC, enquanto jogadores do clube", comentou Pederiva.

PARTlDODA FRENTE LlBh'RAL - P.F.L.
!lIHETÓHlO MUNICIPAL DE TR8s BAHRAS - se
flua: Slmêo Pacheco Gulma.rHes.2'l4· _. Bairro-João Paulo 11

Pono/ltax (OXX47) ()23..(_)262
B94!J(H)()O Tn.és U/\Il.HAS-$C

, EDITAL.oE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃOMUNICIPAL

N°Z

o presidente da Comissão Executiva Municipal do Partido da
Frente Liberal - PFL, com fundamento nos artigos 22 e seguintes do seu

Estatuto, CONVOCA os membros do Diretório, Delegados e seus suplentes, os
Vereadores e demais parlamentares que tiverem domicílio neste município de
Três Barras, para se reunirem em Convenção Municipal a realizar-se aia 29 de
Junho de 2.004, na Rua Prefeito Emiliano Uba, n" 240, das 19:00 às 21:00
horas, nesta Cidade de Três Barras, para a escolha dos candidatos ao pleito de
2004, para deliberar sobre a seguinte

ORDEMDOOlA

Proposta de Coligação com outros partidos;
Escolha de Candidatos a.Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores; c

- Outros assuntos de interesse do partido.

Três Burras (Se), em 16 de Junho de 2004.

Oh.: FlCAREVOGAllO O EDITAL NO. lIol1eio n. 19/2004, de 09 de
JUnho de 2004.

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CEN

TRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PENHORA
Prazo 20 dias

.

Processo n° AT 00095-2004-021-12-00-9
Autor(a):' MARIA APARECIDA GUALBERTO e ou

tro(2)
I Ré(u) : DUETO'S LIMPEZA E CONSERVAÇÃO
LTDA - N/P LUIZ GUSTAVO JESUS ARAÚJO

I Pelo presente edital, fica intimada DUETO'S LIMPE
: ZA E CONSERVAÇÃO LTDA - N/P LUIZ GUSTAVO
'.JESUS ARAÚJO, cuja ré e/ou seus representantes legais

Se encontram em lugar desconhecido, de que foi penhorado
nos autos em epígrafe: o valor de R$ 5.200,00 (cinco mil e
dUzentos reais), referente à caução feita pela empresa ré
perante à Superintendência do Banco do Brasil S/A de

Florianópolis/Se. Fica intimado ainda, de que tem o prazo de
Os (cinco) dias para interpor embargos, querendo.

Canoinhas/SC, 14 de maio de 2004

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

Alcoolizado
Na sexta-feita, 11, em rondas da Polícia Militar pela rua

Adolfo Bading foi abordado o veículo VW Fusca placa LWS

2594, de Três Barras, conduzido por A.K, 23 anos, que não

possui carteira de habilitação e estava com sintomas de embria

guez alcoólica. A policia apreendeu a carteira de habilitação de

E.A.K, 33 anos, pai do rapaz e proprietário do veículo. O rapaz
foi detido e conduzido até a Delegacia de Polícia Civil onde foi
autuado em flagrante por dirigir sob efeito de álcool. O proprie
tário do veículo foi notificado conforme a legislação em vigor.

Alcoolizado II
Também na sexta-feira, 11, ocorreu um acidente de trânsi

to na rua Bento de Lima, envolvendo o veículo Ford Escort pla
ca AAR 8675, de Canoinhas, conduzido por LC.N., 18 anos, e o

veículo Ford Corcel placa LWV 8835, de Major Vieira, conduzi
do por A.C, 20 anos. Foi verificado que a menina de 18 anos

não possui carteira de habilitação, sendo realizado o teste de
bafômetro nos dois condutores, sendo comprovado que ambos
haviam consumido bebidas alcoólicas em excesso. Os dois en

volvidos foram presos em flagrante por dirigir sob efeito de ál

cool, sendo entregues ao plantão da Polícia Civi1.0s proprietári
os dos veículos foram notificados conforme a legislação em vi

gor.

Encontro de cadáver
Ás 10 horas e 10 minutos do dia 11/06 foi deslocada uma

Guarnição Policial Militar até a Rua Reinaldo Kruguer, Bairro
Campo da Água Verde, onde encontraram Alfredo Vieira, 79
anos, morto no local.Foi comunicados o Corpo de Bombeiros e

a Policia Civil que assumiu a ocorrência.
'

Acidente com vítima fatal
Ás 18 horas e 55 minutos do dia 11/06 foi deslocada uma

guarnição da Policia Militar até a Rua Caetano Costa, em apoio
ao Corpo de Bombeiros.No local, Clercio Voigt, 30 anos havia
sofrido uma queda de bicicleta e foi socorrido, chegando no Hos

pital em óbito.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICI
ÁRIO

Comarca de Canoinhas / 2a Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: 47621 5600

- CEP 89460-000, Canoinhas-SC
Juiz(a) de Direito: Leandro Passig Mendes

Escrivã(o) Judicial: Paulo Cesar Davet
EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - CO

PRAZO DE 30 DIAS

Espécie e Número do Processo: Arrolamento,
015.95.007320-6

.

Inventariante: Janice Aparecida Steidel Krasniak
Autor da Herança: João Batista Steidel

Citado(a)(s): Herdeiros de João Batista Steidel:
JOCIMARA DE FÁTIMA STEIDEL, JUAREZ LUI
STEIDEL, JOÃO BATISTA STEIDEL FILHO casado co

NEUSELI DE FÁTIMA SAMPAIO STEIDEL, JANIC
APARECIDA STEIDEL KRASNIAK casado com PEDRO
ROBERTO KRASNIAK e JAIR CARLOS STEIDEL casa

do com SIOMARA APARECIDA DE OLIVEIR
STEIDEL.

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acim

identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido

fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam o

autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S) para s

habilitar(em) à ação, querendo, em 15 (quinze) dias, contado
do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Nã
sendo contestada a ação no prazo marcado presumir-se-ã
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor n

petição inicial (art. 285. c/c art. 319 do CPC). E, para qu
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expe
dido o presente edital, o qual será afixado no local de costum

e publicado na forma da lei.

Comarca de Canoinhas (SC), 13 de maio de 2004.

Restos da porta de vidro estilhaçada

Porte de arma
Ás 22 horas e 35 minutos do dia 11/06 foi abordado na Rua

Vidal Ramos o veículo VW Gol placas CAC 4237 de

Guarapuava-PR, conduzido por S.A.F, 36 anos.Realizada bus
ca no veículo foi encontrado um revólver Cal 38 com 06 muni

ções e mais uma cartela com 10 munições.O condutor foi pre
so em flagrante por porte ilegal de arma e entregue ao Plantão
da Polícia Civil para as demais providências legais.

Alcoolizado III
Ás 19 horas e 38 minutos do dia 12/06 ocorreu um aciden

te de trânsito na Rua Roberto Eh1ke envolvendo o veículo GM
Astra placas HPD 3817, de Canoinhas-SC, conduzido por
V.M.A, 52 anos e o veículo Ford Maverick placas.L'r'C 3895
de Três Barras-SC, conduzido por lL.S, 57 anos que apresen
tava sintomas de embriaguez alcoólica.O condutor embriagado
foi preso em flagrante por dirigir sob efeito de álcool.O veiculo
foi notificado conforme legislação em vigor.

Encontro de veículo furtado
Ás 11 horas e 37 minutos do dia 13/06 foi localizado na rua

Germano Raabe, Distrito de Marcílio Dias, a motocicleta Honda

placa MEB 5061, de Caçador-SC, a qual havia sido furtada
durante a madrugada anterior no Distrito de São Cristóvão.A
referida motocicleta foi entregue ao plantão da Polícia Civil

para as demais providências.

Citado(a)(s): Os confrontantes Elvira Wlly Kum,
Cecília Henrique de Lima, Sandro Abel Kruger e seus

respectivos cônjuges, se casados forem, assim como

representantes, herdeiros, sucessores ou eventuais
interessados, ausentes e desconhecidos, ou que não
forem encontrados pelo Senhor Oficial de Justiça.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDI
CIÁRIO

.

Comarca de Porto União / la Vara
'R: Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP

89400-000 - Porto União - SC, CEP 89400-000, Porto União
SC

Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral

Escrivã(o) Judicial: Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS

INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO DE 20 DIAS'
Espécie e Número do Processo: Usucapião,

052.04.000476-9
Autor: Sergio Estriser e outro

Descrição do(s) Bem(ns): Um terreno urbano, .de forma

retangular, com a área total de 434,40 m2 (quatrocentos e

trinta e quatro metros e quarenta decímetros quadrados),
situado na Rua Santa Catarina, quadro urbano da cidade de

lrineópolis/SC, com as seguintes medidas e confrontações:
Frente, com a Rua Santa Catarina e face Norte, medindo
12,00 m; Lado Direito, de quem da Rua Santa Catarina olha,
face Oeste, confrontando com o lote de Sandro Abel Kruger,
medindo 36,20m; Lado Esquerdo, de quem da Rua Santa
Catarina olha, face leste, medindo 36,20 m, confrontando
com lote de Cecília Henrique de Lima; Fundos medindo 12,0
m, face Sul, confrontando com o lote de Elvira Wally Kum.
Prazo Fixado para a Resposta: Quinze (15) dias.

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima

identificadaís), atualmente em local incerto ou não sabido,
bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em),
confrontante(s) e aos eventuais interessados que, fica(m)
ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos

de tempo supra mencionado, contado do transcurso do pra
zo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a

ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como ver

dadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.
285, c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conheci
mento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado
na forma da lei.

Comarca de Porto União (SC), 04 de junho de 2004.
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CAC empata em casa contra
o Carlos Reriaux

CANOINHAS - Depois
de perder por 3 a 2 do Operá
rio de Mafra, no feriado de

Corpus Christi, o Clube Atlé
tico Canoinhas empatou mais
uma vez em casa. Enfrentan
do no domingo, 13, a equipe
do Carlos Rehaux, pela 9a ro
dada da série B-1 do Campe
onato Catarinense, o CAC fi
cou no 1 a 1. O empate veio
somente aos 40 minutos do

segundo tempo, com um chu
te certeiro de Erlon. Com esse

resultado o CAC desce para
a nona colocação na série.

Agora, .restam somente dois

jogos para o CAC encerrar

sua participação na la fase da

competição, O penúltimo jogo
acontece nesse domingo, 20,
às 15h30 contra o Blumenau

que joga em casa, no Estádio
Aderbal Ramos da Silva. A

equipe, sob a direção interina
'de Carlos Bueno, depois do

pedido de demissão de Rena
to Trindade, viaja amanhã,
passa a noite em Balneário
Camboriu e chega no domin

go em Blumenau.
O último desafio será no

Ditão contra o Figueirense B,
no domingo, 27, às 15h30. Das
12 equipes que disputam a pri
meira fase da série, somente
oito se classificam para a pró
xima fase. A partir daí vale a

regra do mata-mata, onde
cada jogo defme quem conti
nua e quem sai do campeona
to.

Ronaldo Baukat

CAC na concentração: minutos antes de entrar em campo contra o Operário de Mafra

Classificaçio da série B1

A casa bo SC14 C01'1'1p14tabor
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção.

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifíç;íO Annemaría

Fone a22�8665 Ce19976-7478 Canoinhas - SC 89460..QOO

�
aOS IZese�le.,

·o Papelaria
·PRESENTES EM GERAL -MATERIAL ESCOLAR
-UTILIDADES -MATER/�L ESCRITÓRIO
-BRINQUEDOS -XEROX

-CONFECÇÕES ..ENCADERNAÇÃO
ADULTO E INFANTIL -PLASTlfl/CAÇÃO DE DOCUMENTOS

-SEÇÃO DE 1,99 -JORNAIS E LIVROS

Calça�ão da Felipe SchhT�idt, 393
Fones: 47 622-5878/622-4823

.'

anto Gaúcho
Piucha completa • Fabricamos botas sob medida
Venha tomar um chimarrão conosco e conferir

Rua: Vidal Ramos, 278· Fone 622·6942/622·7649

, Atenção
Técnico Gerente

NAo f'ECHA PI
ALMO O

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622.2177 / 622·5123

Crianças de Santa Cruz
terão Escolinha de Futebol

PORTO UNIÃo - O prefeito de Porto União, Eliseu Mibach,
realiza amanhã o lançamento do projeto da Escolinha de Futebol
de Santa Cruz do Timbó. A programação, elaborada pelo depar
tamento de esportes do município, tem, como primeiro jogo, um
amistoso feminino entre Santa Cruz e São Miguel, às 14 horas. \,

o time das autoridades contra o time dos veteranos de Santa
Cruz estará jogando a partir das 15 horas. A solenidade de lan

çamento oficial da Escolinha será às 16 horas. Para fechar a

programação, será realizado um jogo da categoria 13/16 anos,

masculino; entre São Miguel e Santa Cruz.
A escolinha de Santa Cruz será dirigida pelo jogador Toninho

Paraná e por outros importantes atletas que atuam no município.

Campeonato de Futebol

Suíço de Porto União

PORTQ UNIÃO -'- o campeonato de Futebol Suíço de
Porto União - Taça Valdir Gehlen prossegue no amanhã, no
campo Módulo Esportivo Armando Sarti, realizando a rodada

que foi suspensa no final de semana passado, devido ao mau
,

tempo. As disputas irão marcar a penúltima rodada do turno r)

semifinal:

13h45 - Série Preta: Novacki x Fortaleza
14h40 - Série Cinza: Operário x Restaurante Carlinda
15h35h - Série Preta: Schultz x Angel Calçados
16h30 - Série Cinza: Caian Lecker x Regional Sassgás

Campeonato do Interior

A rodada do Campeonato de Futebol Suíço do Interior de
Porto União, adiada no domingo passado, devido às más condi

ções do tempo, será realizada no campo do 25 de Julho, no
domingo, 20.

lOh - Copa Prata: Caçadorzinho x Ervateira Rosbraz "B"
13h30 - Copa Prata: Legru x São Martinho
14h30 - Copa Ouro: São Miguel x 25 de Julho
15h30 - Copa Ouro: Maratá x Santa Cruz "A"

Suprimentos r-----Fina-nciamos--·--
pa�a i�fo.rm�tic�, ! Microcomputadores
assistência técnica em !

'

rnicrocomputadores,
Impressoras,
Rede Novell,
Windows NT
e Linux

em10X
sem juros

----

Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47) 622-6949 J 9105-0797
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Matéria-prima'
Edlnei Wassoaski

Falaqdo em R$QB

A cdmissãoede justiç�' f!' feaação da
'ámara, dós Nêre)l�onis. ae,;Ca,noinhas,
mit�l;1,JIiaré(e!::'�qbre 27·proj.�tps, sOpleÍlte
ess� semana. Destaque para o projeto
e �utonomia p�ra a Câmara t9m<!cr de,
cisões sobre o trânsito. Como é unani
midade na Câmara, em breve voltaremos
a ter nosso' trânsito como era antes das

udanças efetuadas pela Brefeitura em

998.
'

Alberli

Parece que o partiqo esiá à beira de mais

�ma �
.

e. A ve):�aa9ra Norma Pereira te-

ça d�t . colegas dã Câmara, qu desejo ,

'a�l� e;aQ Ih�iao é de se afastare "arti-
do> E<fmilson. afirmou ao @orrdo ao··Norte

que os dois t1stão fora da convenção na ma-
o joritária, mas ficou espantado ao saber aos
rUplores ae desfiliação aos Pereip. Será que
eles terão coragem de abanao�ar o partido
que prati l\te, fundaram e sustentaram?

Dhcónlêritame�

Como Ja havíamos adiantado'[
delmô Alberti (PSDR) já é candidato a

refeito oficialifado, em Bela Visth ad.
oldo. Adelmo se licenciou: no plês' aé,
aio 'ao cargo de secretário adjuntodà
ecretariado. Desenvolvimegto Regional
Canoinhas para poder sé;calldidatar.

'"

"_ " ::';;;\ \:'�::::'" ,:'::��:,:,: :::.:.:< '"

tO desbontent:�menr() de Norma com Ô
partido parece evidente. Norma disse a pes
soas próximas que es�aria desiludida por es
tar "enyolyida Cqrll'pessoas 94,í;l;, c9�o��pro-
,detp SSO;;ti.s a frente de. pI'ojetos'p�ra o,

.- --

."
,_ '.

10.

Rumores

Olá pessoal? Como passaram o Dia dos Namorados? Curtiram a matéria? Aqui está o

final, espero que tenham gostado!!!!

REQUENOS RROBLEMAS•••
No entanto, o sucesso do conjunto pa

rece que trouxe alguns problemas, o rela
cionamento com a Epitaph não estava bom,
a ponto do quarteto praticamente se recu

sar a lançar outro disco com eles. Depois
de muita disputa entre gravadoras eles as

sinam contrato com a Columbia e lançam
"IXNAY ON THE HOMBRE", um disco

que não decepciona e traz o quarteto um

passo à frente do trabalho anterior, onde a

banda' já faz construções melódicas um

pouco mais complexas. Com esse disco as

sumem de vez o lado .bem-humorado e

emplacam hits como "The MeaningOfLife"
e "All I Want". A triste "Gone Away" (na qual Dexter lamenta a morte da mãe de sua filha

Alexa, Mary) é, para muitos, a melhor música da banda. A ilustração na capa do disco
lembra rituais mexicanos, cultura essa muito comum naquela região da Çalifórnia. A própria
expressão "ixnay on the hombre" é urna gíria, que significa algo como "matem o homem".

...

APROVAÇAO TOTAL E GARANTIA DE SUCESSO!

Finalmente, em 1998, aparece a suces

sora de "Come Out And Play", a bem
humorada "Pretty Fly (For A White Guy)"
que está no disco "AMERICANA". Os pon
tos fortes do disco não param aí. Sucessos
como "Why Don't You Get A Job" e "The
Kids Aren't Alright" viraram músicas obri

gatórias na programação de rádios rock, além
dos clips na MTV "Americana" confirma
ainda mais que o Offspring veio para ficar
com seu típico hardcore offspringuiano

O álbum seguinte, "CONSPIRACY OF

ONE", seguindo a mesma linha do álbum anterior, teve como primeiro hit, o super diversi

ficado, "Original Prankster".
Atualmente eles estão com o Cd "SPLINTER", que foi lançado em dezembro do ano

passado, mostrando que faz música com energia, bom-humor e competência, ultrapassan
do qualquer tipo de modismo. E o Offspring ainda faz sua

�participação com a música Baghdad na coletânea "Rock

Against Bush Vol, I", que já foi lançado. Fazem parte deste
Cd também músicas de bandas como, Sum 41, Pennywise,
NOFX, etc ..

Depois de 10 anos de estrada com shows lotados, su

cessos nas rádios que emplacam um atrás do outro servem

pára provar que o Offspring não é apenas mais uma das
incontáveis "one hit bands", ou seja, bandas de um só su

cesso, como já é comum na indústria fonográfica atual. O

Offspring é original e como já foi citado, não segue os pa
drões do Rock Metaleiro ...

Atensão! ."

Hoje, dia 18 de'junho, acontecerá'o 5° Àrraial Universitário da Une: Será, no Salão
Santa Cruz, ao lado da Igreja Matriz, a partir das 20 hrs ... Terá varias atrações, como
as Bandas Canoi, Novos Velhos, Voodoo Dolls e Marcação, quadrilha casamento

caipira, muita comida, bebida e diversão ... Vale a pena conferir!

Imagem
Curioso passar pela
frente da antiga
delegacia de polícia
civil de Canoinhas.
Além do abandono, que
permite a invasão do
mato, as proximidades
da antiga delegacia
viraram depósito de
ferro velho, com dois
caminhões'
completamente
estragados.

Áries de 21/3 a 20/4

Decidiu? Decidirampor você? Se ain
danão aconteceu, pode serhoje, esteja
preparado para lidar com novidades,

outras realidades, diferentes futuros. Seja láqual
tenha sido a forma disso tudo começar, entre
direto e como pé direito nanova trilha. Você tem
uma grande jornada de crescimento pela frente.
Não esqueçadeabastecer bem amochila.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Você émúltiplo por si só e ainda temo

dom de reconhecer e valorizar apre
sença e ajuda dos outros. Fantástico:

assim você anda sempre em alegre companhia.
Os céus se abrem para esse espírito de ajunta
mento, não hesite em pedir umamãozinha aos
que o cercam para tocar em frente aq_uela idéia
bacana. Se dOIS já é bom, imagine tres, quatro,

cinco...

Leão de 22/7 a 22/8

Tádeitadão aífazendooquê,ReiLeão?
Chega: o "far niente" pode ser "dolce",

mas doce demais enjoa e, infelizmente, também
engorda. Sacuda ajuba,mexao corpo e amente.

Busque a ajudados colegas debandopara execu
tar tarefas que andavammeio esquecidas. Sabe
aquelas COIsas que você faria um-dia-sabe-lá
quando? Pois é, o dia é hoje.

Libra de 23/9 a 22/10

Decisões, decisões ... Há sempre tan
tas a tomar e às vezes as coisas não são
,nada fáceispra você, não ébalancinha?

Desencane um pouco, vá! OptarporA não pre
cisa ser uma afronta paraB. E só uma preferên
cia, todo mundo entende. Ainda mais quando
estas escolhas prometem levar você para oX da
questão ... Coragem, aperte o botão e dê o start!

Sua flecha também é uma antena que
emite e capta comunicados& comuni
cações. Irradie ondas de todo tipo: so

noras, visuais, virtuais. Aomesmo tempo, rece
ba e decodifique os sinais que vêmde fora. Tex
tos, hipertextos, entrelinhas, está tudo no ar...
Todas as conexões são possíveis e rápidas neste
dia. Plugue-sejá!

'

uário de 21/1 a 19/2

Uhu, novos e bons veritos na sua vida!
Dá pra sentir daqui a força do tufão.
Hora de desengavetar projetos (ou

enterrarde vez aqueles que estiverem comprazo
de validade vencido) e de seguir seu curso. O
plano de vôomandavocê lá para o altocombelas
empreitadas no compartimento de carga. Sua
mente tão fértil sempre tem espaço para novida
des.

Moie (18/06)
Ao amanhecer, nevoeiro iso

lado com predomínio de sol no

decorrer do período, em todas as

regiões. Temperatura baixa na

madrugada e amenas durante o

dia. Vento de sudoeste a leste, fra
co a moderado.

Sábado e Domingo
(1ge20/06)

Tempo firme com predomínio
de sol para todas as regiões
catarinenses. Mais nebulosidade

no início e fim do dia, especial
mente no LitoraL Temperatura es
tável durante o dia, declinando
acentuadamente no, período no

turno. Vento de nordeste a norte;
fraco a moderado com rajadas

Fonte: Climerh

Horóscopo da semana

Touro de 2114 a 20/5
Muuuuuuu: abra o bocão, taurino. A
comunicação está na ordemdo dia, é
horade soltar avoz nas estradas, cam-

pos, cidades. Faça aqueles contatos que anda
, adiandoporpurapreguiça, emespecial noque se

refere a trabalho e finanças. Dê aomundo opri
vilégio de saber o quanto você é afmado como

mundo dos investimentos e das grandes produ
ções.

Câncer de 21/6 a 21/7

Caranguejinho, ó, caranguejinho, suas
pinças,Podem acabar com tendinite
se voce se agarrar demais às coisas.

Abra as garras umpouquinho só e vejaque delí
ciaé sedeixar levarporumaondamacia, cheiade
espuma. Comela você pode navegarumpouco,
novas paisagens, novas pessoas, tudo de bom...

Não tema amudança, éparamelhor.

Nada de ficar quieto no seu canto,
amigoVirgo. Especialmente se, nos

últimos tempos, você tem ficado direto
sentadinho na suamesade trabalho, cercado (es
condido? protegido?) porpilhas de coisas a fa
zer. Na-nã-nã, empurre pra lá esses muros de
papel emostre-se. Quem é visto é sempre lem
brado e, quem sabe, é também festejado ...

Suas águas tão belas e tão profundas
merecem sermuito bem aproveitadas.
Elas podem se ampliar, se espalhar,

regar jardins e lavar almas. Espraie-se por aí,
escorpiãozinho. Mandemensagens na garrafa, .

sinalize combandeiras,mostre-se aomundo ou,
pelomenos, deixe que o descubram. As grandes
navegações estão começando.

Capricórnio 22/12 a 20/

Enquanto você reclamadabagunçado
, mundo,oponIuridadespodemestar
desfilandobem na sua frente. E vocênem aí, tão
distraído tentando organizar o inorganizável.
Reparebem, veja alémdas aparências e descubra
as coisas boas que estão reservadas para você,
inclusive nosnegócios. Quem sabe nãoentrauma
graninhano seu caixa?

Peixes de 22/2 a 20/3
Para onde você vai nadando assim tão
faceiro, peixinho? Não sabe? Como
assim?! Sabe sim, talvez você sónão

tenha se dado conta. Faça uma sessão
"remember" ligeira e lembredoque você gosta, o
que você quer... Depois, se precisar, façapeque
nos ajustes de rota e siga em frente. Você vai
avançarmuitasmilhas náuticas!
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",O MUNICÍPIO'DE CANOINRAS
W�fJ!iJlGIPAL DEADtY[lNISTRAÇÃ,O
lft{amel1tQ,de,Leís:eDecretos"

DECRE1I'O N<> 043/2004

P�ORROGA OS EFEITOS DO CONcqRSO PÚBLICO EDITAL N° 001/2002

ENG. ORLANDO KRAUTLER, Frefei to do Município de cano
í

nhas ,

Estado de �ªnta Ca-t ar í.na , no uso. de suas atribuições l,egais e,

de ac�rdo Com a Lei Org�nica MUlücipai, ,artigo 66, inciso VI, e

de ,acordo, com a Constituição" Federal' de 1988, Ato das

DisposiçÔés Constitllciémais,' Tr.ansi t
ó

r
í

as , combinado com a Leis

Complementares n" 1011 de '04 de maio de 2.000:

DECRETA

,
Art. 1°:. Fica prorrogado os efeitos do concurso público

ed,ital .001/2002 em todos os seus termos e nas vagas ainda não

"·pr'éeJ;lchidas que constem candidatos aprovados no, concurso,

detElrmi!}p.ndQ ainda que a referida prorrogaçiio será de 02 (dois)
anos, à. côncar de seu vencimento.

Art. 2Q• Este, decreto entra em vigor na data de sua

publicação, revogadas as disposições em contrário.

Canoinhas, 15 de junho de 2004.

"Prefeito '

Este Decreto foi. registrado e publicado na Secretaria

Municipal de Adrninistraçãci em 15/06/2004.-
I '
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.MAR. ILEI DE J\:�E;EI'AA �CHLICKMANN

Secretário �un. Administração
, \

\

Rua Felipe Schmidt 10 - Caixa Postal 71 - Fone (Ó47) 622-3011 - Fax 622-3848 - E-mailleiS@pmc.sc.gov.br
CGC/MF 83.102.38410001-80 CEP 89460-000 SANTA CATARINA

em17 de setembrcP'ide 1984
GNPJ nQ 83.786A(lO/O�Q!1?q9

Rua Nery ��!triç.k, 690�.FQl'lef(#).��:2j2StQf r
..

' (lAJlf0INHA$
..

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA EXTRAOJIDINÁRIAGERAL

A Rede Regional Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas, Estado de

Santa Catarina, convoca as Associadas a participarem da Assembléia Extraordinária Geral,

que será realizada em su� sede à Rua Nery Waltrick, número 690, no dia 28 de junho de

2004, às 16:00 horas (dezesseis), sendo que a primeira chamada se fará com dois terços das

associadas, e às 16:30'horas com qualquer número de associadas presentes, com li seguinte
ordem do dia:

� 4&, (Quarta) Alteração �o Estatuto Social.

I
Canoinhas, 14 de junho de 2004.

\

!
Regina Celt Gomes Weinert

Presidente do Conselho Diretor.

EDITAL DE,CONVOCACÃO - CONVENCÃO MUNICIPAL

o Presidente C;om.Ex.Municipal Partido Progressista obedecendo o estatuto do
Partido,convoca os membros do Diretório,Delegados e seus suplentes,vereadores e

demais parlamentares que tiverem domicilio no município de Canoinhas para se reuni
rem em ConvençãoMunicipal a realizar-se no dia 30(Trinta) de junho de 2004,na sala
de convenções do Planalto Hotel sito a Rua Felipe Schimidt ,550 às 19 horas em

Canoinhas para deliberar o seguinte:

Ordem do Dia

-Proposta de Coligação com outros partidos
-Escolha dos Candidatos
-Outros assuntos de interesse do partido

Canoinhas(SC) 18 de junho de 2004.

Osmar Oleskovicz
Presidente

EDITAL DE

Pelo presente E4ita/, ficam C.D�
Senhores Associados do'· Sindicato dos froaqtores
Canoinhas e Bela Vista do Toldo, em plenD gQzo,tk's
Sindicais, a se reunirem em Assembléia,Geral Orditiâr
de Junho de 2004, às 09. QO horas em ja(PrimeiraJ co,

caso não houver número legal de', associados pre�
convocada uma 24('$egunda)Assembléü;tpara uma hora a

para às 10.00 horas, do mesmo dia e local, com qUJ!I-qu
associados presentes; dqual será realizada na s�dé da
bairro Alto das Palmeiras, para deliberarema seguiYlte.

ORDEM ·D()·.DIA:..

I; Discussão e Aprovação do Balanço, e

Exercício de 2003.
2; Assuntos Diversos.

.

.

3j A votação para aprovação do Balanço, e demais, co�,� �
exercício de 2003, serâfeitapor escrutínio secreto, de acOl1J},tJ;9om o

Estatuto Social.

Canoinhas/Sc', 31 de Maio de 2004..

PARTIDO DA, FRENTE LIBERAL - P.F.L
DIRETÓRIO MUNICIPAL DE CANOINHAS - SC

Ruo Barão do Rio Branco. 330 - Centro

Fone/Fax (Oxx47) 622-3038
89460-000 - CANOINHAS - SANI'A CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇAo • CONVENÇÃO MUNICIPAL

o Presidente Com. Ex. Mun. Partido da
Frente Liberal -PFL, com fundamento no artigos 22 e sógulntes do
seu Estatuto, convoca os membros do Diretório, Deiegados e seus

Suplentes, os Vereadores e demais Parlamentares que tiverem
domicilio no município de csnoinhes, para se reunirem em Convenção
Municipal a realizar-se no dia 30 (trinta) de junho de 2004, nas

dependências da Câmara de Vereadores de Canoinhas, sito à Rua 03
de mek: nO 150, às 19:00 hs (dezenove) em Canoínhas para deliberar
a seguinte:

ORDEM DO DIA

� Proposta de Colígação com outros partidos;
- Escolhas dos Candidatos;
- Outros assuntos de interesse' do partido.

Canoinhas, (SC) 15 de Junho de 2004

On Line
wVY,'W.jornalcorreiodonorte.com.br I

"". I I I
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orreio do Norte
canoinhas, 18 dejunho de 2004

Notas do

Colunista

Projeto
CfUANÇA FELIZ

�ãO poderia deixar de usar este

espaço para parabenizar o

trabalho desenvolvido pela
rádio 98FM Educativa, na

pessoa do comunicador Tato

Mansur, que vem realizando um

trabalho de engajamento social

junto a comunidade

canoinhense. Percebe-se

neste projeto a interação ativa

da mídia junto a comunidade,

que vai além da freqüência
'modulada. Exemplo a ser

seguido.

Maria Luci Woitexem

tA. jovem colaboradora do

restaurante Siri Mole, sempre

orestativa e simpática,
�niversariou no dia 12 de junho.
Felicidades!

Cingapura

Assistindo ao Fantástico, em
especial o seu novo programete
'a Fantástica Volta ao Mundo",
loi exposto aos

lelespectadores o nível de

limpeza daquele país, onde .

qualquer pessoa que jogar lixo

ao chão (inclusive uma bituca

de cigarro) está sujeito a multas

e punições previstas em leis.

Vendo uma cena daquelas é

impossível não querer
comparar com o nosso

otidiano. Circular pelo centro

tie Canoinhas sem presenciar
a "imundice" pela qual está a

nossa cidade é impossível!

Hoje tem Arraiá
Universitário

ri1 sua 5ª edição em

Canoinhas, a festa acontece no

salão Santa Cruz, ao. lado de
igreja matriz. Em Porto União/
União da Vitória, o evento

acontece na sede da

ssociação Atlética Banco do
Brasil.
Em Canoinhas, são
esperadas para o Arraial cerca

e 6 mil pessoas onde vão se

apresentar as bandas Vodoo
Dolls, Canoi e Novos Velhos.
ambém acontece baile com o

rupo Marcação e

presentação de quadrilha e

asamento caipira. A festa tem
nício às 20 horas. .

rganizando a festa a Contest
ventos, agência-laboratório do
urso de turismo da UnC.

Apetite de Inverno

egime no. inverno nem

ensar! Diariamente almoço no

estaurante Siri Mole. E é quase
mpoSsível fugir da gula diante
e um. buffet variado com

empero e aromas. Hummm ...

NOite Cultural na SBO

Na próxima quarta-feira (dia 23
de junho), alunos do CEJA
(Centro de Educação de Jovens
e Adultos), realizarão

apresentações de canções e

Poemas. Início 19:30h.

eraI

16a Festa do Pinhão

Casal Elenice e Mikus com a filha Manoella. Presenças animadas
na festa laqeana.

Joselito Beluk

Na patinação no Gelo:
As canoinhenses

Manoela, Fernanda e

Ana Paula.

•

Desfile no Canoinhas Tênis
Clube

Na última quarta-feira (dia 16/

06), a Academia Corpo &

Movimento, promoveu seu

tradicional bingo no Canoinhas
Tênis Clube. como atração da

noite, desfile das Lojas Avante
Infantil e Pé de Coelho. O evento

contou com o prestígio do

público, que lotou o salão do
clube.

l\i1AlJBI.I
MUSSI

DREVECK,
desfilou,
mostrando
ao público as

novidades em

calçados e

acessórios da
Pé de Coelho.

A empresária MARA PEREIRA MACHADO, ladeada por Simone
e Soraia, recebeu homenagem pelo trabalho realizado.

Na OG da Rádio 101 FM, o reporter Joselito Beluk e a

comunicadora Camile Pitrez.

Também no OG da
101FM o

canoinhense
Pedro Seleme,
Daniela Chagas e o

comunicador
Ricardo Córdova.

Marcelo Totão
Tokarski

Representante comercial, acadêmico em

Turismo, vocalista da Banda Nóvos Velhos e

um dos meus melhores amigos. Totão
aniversariou ontem dia 17 de junho. Gente
do bem, possui grande circulo de amizades.
Quase um "Mestre-Cuca", aprecia receber

amigos em sua casa para um churrasco, ou
até mesmo para o ensaio da banda.
Totão, felicidades pela passagem de sua data
especial, e, que seus objetivos e metas sejam
alcançadas.
Felicidades amigo!

No show do
Malwwe

Na festa da 98FM na Channel,
presenças de Fernando

Gonçalves, Daiane e Andressa.

Possamay,

Flashback

Qç!/c}C(Y.xJe·nle xdt(MC em oaa 1Jida!

A[moço àe segunàa à sábaào
(BViffct Li'l:JrC/Ki[o)
16 ENTES

CARNES - PEIXES
MASSAS-SALADASNo niver do Jerônimo:

Vanessa Conceição e Piri

Contato com a coluna: Sander Stramosk - Telefone: (047) 9115-8180 - E-mail: sander@newage.com.br . site: WWW.EXPÀESSONEWS.NET

Organização Acácio Pereira

fc0ntabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

- Rua Caetano Costa 341

� SUCHEK

� Corretora de Seguros LIda.

Seguros
I�esiclellciais Empl'esariais, Vidas
Tt·allsportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previclência

.�-'--_._--

Anuncieaqui • 622·1571
comercialcn@newage.com.br

Rua Frei Menadro Kamps, 31510 andar - Fone (47)622-2120 . Fax 622-2321
eAl�OINlL\:5 . se - e-mail: suchekseguros@newage.com.br
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LO�Eeio do NorteOn Line

Tudo pronto para o Arraial Universitário
Aproximadamente 9 mil pessoas deverão passar pelas duas festas, em Canoinhas e Porto União

,._

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO O campus
Canoinhas e Núcleo Univer
sitário de Porto União da Uni
versidade do Contestado

(UnC), promovem hoje à noi
te o Arraial Universitário si
multaneamente. Em Porto
União, u festa acontece a par-

tir das 19 horas na sede da
AABB e tem como uma das

atrações a apresentação da
banda Coração Tapera. Em
Canoinhas, a festa tem início
às 20 horas, no salão Santa

Cruz, ao lado da igreja Matriz,
e tem como atrações as apre
sentações das bandas Vodoo

segurança.' Tanto em

Canoinhas, como em Porto

União, haverá fiscalização na

venda de bebidas alcoólicas.
Somente serão vendidas me

diante apresentação de cartei
ra de identidade. Menores de
16 anos somente poderão en

trar no local da festa, acom-

Dolls, Canoi, Novos Velhos e

show especial com o grupo
Marcação. A expectativa é de

que 'público de 9 mil pessoas
passem pelas duas festas

juninas.
A agência-laboratório de

eventos do curso de turismo

já organizou toda a parte de

panhados de pais ou
_

respon
sáveis.

ALIMENTAÇÃO E
BEBIDAS

As barracas de alimentação
e bebidas, mais uma vez fica a

cargo dos alunos de graduação,
que também ficam com sua ren-

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas:-SC F()ne: (047) 622-3203

da.
No Arraial Universitário �

rão vendidos boi ralado, cacho
ro quente, churros, chocolal
quente, cerveja, refrigerante, Ci1

pes, doces variados,� �
peciais, esfiha, kibe, pizza, pinh�
xixo, pastel e pipoca.

A entrada é franca.
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